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£1 rector de la Universidad de 
Salamanca vendrá a Avila a 
tratar sobre las necesidades 
universitarias

Según ha podido saber este periódico, es casi segura la 
visita del Rector de la Universidad de Salamanca Julio Fer
moso, a Avila el próximo lunes, u otro día de la misma 
semana, para interesarse por los problemas planteados en el 
Consejo Social de la citada universidad, y que recogíamos 
desde estas mismas páginas en días pasados.

Al parecer, estas noticias 
habían llegado a los miem
bros del propio Consejo So
cial (que disponían de foto
copias de lo publicado por 
EL DIARIO DE AVILA), 
que se reunió el pasado mar
tes en Salamanca, y que se 
han mostrado muy sensibi
lizados.

En líneas generales, lo que 
piden, tanto los partidos polí
ticos como los empresarios 
abulenses, es que pueda ubi
carse en Ávila algún colegio 
o centro universitario, con la 
posibilidad de que se tratase 
en concreto de alguno refe
rente a las huevas especiali
dades que se van a crear en la 
reforma universitaria.

La reunión del citado Con
sejo Social, al que asistió 
Fernando José Jiménez Prie
to, único abulense en el mis
mo, aprobó la evaluación de 
necesidades urgentes y no, 
como la propia Universidad 
había informado, la progra

mación plurianual de inver
siones.

Con tal motivo, los direc
tores de los centros depen
dientes de la Universidad sal
mantina, dirigieron al Rec
tor sus peticiones presupues
tarias para reforma de edi
ficios, etc. Cerca de 5.000 
millones serán los que invierta 
esta Universidad en estas nece
sidades urgentes, en edi
ficios, mobiliario y equipo. 
De ellos, casi 50 le corres
ponderán a Avila, la mayor 
parte para la Escuela de For
mación del Profesorado de 
EGB, destinados a la cons
trucción de un polideportivo 
cubierto y para la reforma de 
su biblioteca, así como para 
la adquisición de material 
informático.

Al parecer, el Rector tiene 
intención de entrevistarse con 
los representantes de los par
tidos políticos y de los em
presarios y escuchar sus pro
puestas.

A la izquierda, José Segovia, el carnicero que vendió la papeleta premiada. A la derecha, un familiar MAYORAL

Todo son hipótesis en Navalperal de Pinares

Se desconoce a quién le han tocado 
los setenta y cinco kilos de oro

Aún se desconoce la identidad del afortunado acertante del 
primer premio del oro de la Cruz Roja Española al que le han 
correspondido 75 kilos del preciado metal. El número AF 81154 
fue vendido en una carnicería de Navalperal de Pinares, propie
dad de José Segovia. En este pueblo abulense todo son rumores 
e hipótesis, y sus habitantes creen que el número lo compró un 
veraneante, de profesión marmolista, que en la mañana de ayer 
se marchó del pueblo, presumiblemente a Madrid, con la excusa 
de que había sido avisado por sus hijos.

De todos modos, no faltan 
las hipótesis; cada uno baraja 
las suyas, y el pueblo vive 
sobre ascuas, entre emocionado 
y sorprendido. Así, el propio 
carnicero que vendió el número.

José Segovia, señaló a este 
periódico que él cree que es 
muy posible que lo comprara 
una señora. Este carnicero 
tiene controlados los números 
anteriores y posteriores, y sabe 

a quiénes fueron vendidos, 
entre el AF 81152 y el AF 81158, 
y cree que los números inter
medios fueron vendidos por su 
madre en un momento en que 
él no estaba en el negocio, y 
que por ello no puede saber 
nada sobre el asunto. Hay que 
señalar que resulta muy fre
cuente que gente de Madrid 
compre en Navalperal la carne 
y se la lleve hasta su domicilio 
en la Capital de España.

(Pasa a página 20)

Aznar preside hoy la primera 
reunión de la Junta de Consejeros
Los cinco consejeros que integran el nuevo Gobierno autónomo 

que preside José María Aznar juraron ayer sus cargos en un 
breve acto celebrado en Valladolid.

El acto se celebró en el despacho de la Presidencia de la Junta 
de Castilla y León, en el Colegio de la Asunción.

Los consejeros juraron cum
plir las obligaciones de sus 
cargos, acatar la Constitución, 
el Estatuto de Autonomía y 
guardar secreto de las delibe
raciones de la Junta de Casti
lla y León.

El juramento se produjo por 
el siguiente orden: Presidencia 
y Administración Territorial, 
Juan José Lucas Jiménez; Eco
nomía y Hacienda, Miguel Pé
rez Villar; Agricultura, Gana
dería y Montes, Fernando Za- 
mácola Garrido; Fomento, Je
sús Posada Moreno, y Cultura 
y Bienestar Social, Francisco 
Javier León de la Riva.

Posteriormente, Juan José 
Lucas prestó juramento de su 
cargo de vicepresidente del 
Ejecutivo regional, que com
paginará con el de consejero 
de Presidencia y Administra
ción Territorial.

José María Aznar confirmó 
que hoy se celebrará la pri
mera reunión del nuevo Go
bierno autónomo, aunque no 
confirmó el orden del día de la 
convocatoria.

Asimismo, Aznar manifestó 
que el proceso de nombra
miento de altos cargos estará 
culminado para mediados del 
próximo mes de agosto.

El vicepresidente, Juan José 
Lucas, manifestó a los medios 
informativos que se encuentra 
muy satisfecho de poder dedi
carse a Castilla y León, para lo 
cual ha dimitido de sus cargos 
de concejal del Ayuntamiento 
de Soria, diputado provincial 
y diputado al Congreso.

Miguel Pérez Villar, conse
jero de Economía y Hacienda, 
manifestó que su antecesor en 
el cargo sólo empleó hasta el 
momento, el 20% del presu
puesto del ejercicio actual y 
manifestó que su máxima pre
ocupación es dar salida al 80% 
restante.

Fernando Zamácola, conse
jero de Agricultura, Ganade
ría y Montes, subrayó que la 
principal prioridad de su De
partamento será la comercia
lización de productos agra
rios.

Página 12

Pérez Villar, consejero de Economía CACHO Fernando Zamacola, consejero de Agricultura CACHO

Jesús Posada, consejero de Fomento CACHO De la Riva, consejero de Bienestar y Cultura CACHO
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Hoy, jueves 30 de julio

Santoral: Ss. Pedro Crisólogo, Ab
dón y Senén, mrs.; Angelina, Epeneto, 
Epilecio, Tatvino, obs; Ermengita, vg.; 
Gerardo, Germán, Julita, mirs; Ime- 
tiero, mj, Máxima, Donatila y Se
gunda, Septimia y Augusta, mrs.: Sil
vano, erm.; Terencio, Leopoldo de 
Castellnuovo, cfr.

Misa: De Feria.
Sol: 5,10 a 19,32.
Luna: 9,28 a 21,50.
Cuarto creciente el día 2 en Es

corpión.

FARMACIAS
Hoy jueves, día 30: Don Juan Para

dinas Gómez. Plaza de Santa Teresa, 
3. Teléfono: 21 11 20.

Mañana viernes, día 31: Doña Ma
ria Paz García Martínez. Virgen de la 
Soterraña, 20. Teléfono: 22 20 83.

CARTELERA
TOMAS LUIS DE VICTORIA: (Telé

fono 22 00 20). 8,15 y 11. “LOCA 
ACADEMIA DE POLICIA 4".
BINGOS: -

Casino Abulense.—Abierto to
dos los días de 7 tarde a 3 de la 
madrugada. Vísperas de festivos 
de 7 a 3,30.

OFRECIDA POR

CHOCOLATES
CAFES

P" Don Carmelo, 26
Telf.: 22 05 91

O.N.C.E.
Día 29 de Julio:

100.000 pesetas al número: 9273.
1.250 pesetas al número: 9272.
1.250 pesetas al número: 9274.

Terminaciones:
273: 5.000 pesetas.

73: 500 pesetas.
3: 50 pesetas.

RADIO
RADIOCADENA ESPAÑOLA

00,00: Oiga la tele. 01,00: Noche de 
Alanda. 03,00: La Radio en la radio. 
0,600: Despertador. 07,40: Informa
tivo regional y local. 08,00: España a 
las ocho. 08,30: Números cantan. 09,00: 
Objetivo: Hora 13.13,30: Informativo 
Regional y Local. 14,00: Diario ha
blado de RNE. 14,30: Deportes. 15,00: 
Top 70. 16,00: Estudio 1.503. 17,00: 
Usted opina. 18,00: Vivir para vivir. 
19,00: Apueste por una. 20,00: Diario 
de la tarde. 20,30: La hora deportiva. 
21,00: Trópico utópico. 22,00: Lo que 
el tiempo se llevó. 23,00: Ultima edi
ción. 23,30: Fiesta.

EL TIEMPO

Precipitaciones dispersas y 
descenso de las temperaturas

Madrid. Efe.
Hoy jueves, se esperan cielos par

cialmente nubosos, con precipita
ciones dispersas, a veces de origen 
tormentoso, en las regiones del Can
tábrico, Navarra, la Rioja, Aragón, 
Cataluña, Castilla y León, Sistema 
Central, la Mancha, norte de Valen
cia y Baleares, informa el instituto 
Nacional de Meteorología.

En el resto de las regiones la 
nubosidad sereá variable, corres
pondiendo los cielos más despeja
dos a las Rías Bajas gallegas, Ex
tremadura, y Andalucía.

Las temperaturas sufrirán un mo
derado descenso en la mitad norte 
peninsular y serán algo más bajas 
que las de ayer en la mitad sur, 
Baleares y Canarias.
PREDICCION PARA LOS 
PROXIMOS DIAS
Día 31:

Nuboso en el Cantábrico, alto

MUSEOS TRENES
MISAS

• Museo Provincial. Plaza de Nalvi- 
llos, 3. Teléf.: 211003. Abierto de 
martes a viernes, de 10 a 14 y de 17 a 
20. Fines de semana alternativos, de 
10 a 14. Biblioteca, los mismos días 
a las mismas horas. Entrada al Museo: 
precio 200 pesetas: gratuita, mos
trando el D.N.L
• Museo Oriental de Padres Do
minicos (Convento de Santo Tomás) 
Plaza de Granada, 1. Teléf.: 22 04 00. 
Figuras de marfil, cuadros, tapices, 
etc. de Extremo Oriente. Todos los 
días, de 10 a 13 y de 16 a 19. Entrada: 
50 pesetas.
• Museo de la Catedral: Labora
bles: Invierno, de 10 a 13,30 y de 15 a 
17,30. Verano de 10 a 13,30 y de 15 a 
19. Festivos: de 11 a 13,30 y de 15 a 
17,30. Entrada: 50 pesetas (lunes, 
gratis para españoles).
• Museo Teresiano (Monasterio de 
la Encarnación): Todos los días, de 
9,30 a 13 y de 16 a 18. Entrada: 35 
pesetas.
# Museo Teresiano. Monasterio de 
San José (Las Madres). Todos los 
días, de 10 a 13 y de 15,30 a 21. 
Entrada: 10 pesetas.

• Convento de Santa Teresa de 
Jesús (Padres Carmelitas). Entrada 
libre, todos los días, de 8 a 13 y de 
15,30 a 21. .

EL DIARIO DE AVILA 
el periódico de 

todos los abulenses

Ebro, Aragón, Levante sureste y 
Baleares, con algunas precipitacio
nes. Algo nuboso en el resto de la 
península. Parcialmente nuboso en 
Canarias. Viento algo fuerte del NE 
en Finisterre débiles a moderados 
del NE en Canarias y de compo
nente N en Pirineos y Baleares. Flo
jos de componente E O variable en 
el resto. Ligero descenso de las tempe
raturas.

Día 1

Algo nuboso en el Cantábrico 
Oriental, Pirineos y Andalucía. 
Poco nuboso o despejado en el resto 
con algunas nubes altas. Vientos 
moderados del NE en Finisterre y de 
componente N en el Pirineo orien
tal, golfo de León y Baleares.

Temperaturas extremas en Avila: 
Máxima de ayer: 27,4^.
Mínima de ayer: 14,2^.
Precipitación: 4,0 L. por m^.

Salida dirección Salamanca

Tren clase H. de salida
Automotor 10,23
Automotor 17,52
Automotor 20,18

Salida dirección Valladolid
R. Electrotrén Hendaya 9,37 
Rápido Ter. León-Ferro! 9,54 
R. UT., León Santander 10,27 
Tr. UT. a Valladolid 10,50 
R. Electrotrén a Gijón 11,32 
Tr. ÚT. a Medina del Campo 13,25 
Ráp. Naranco a Gijón (1) 13,58 
Talgo pend. Coruña-Vigo 14,46 
Rápido UT. a Burgos 15,41
Talgo Pendular a Gijón 16,18 
Rápido Talgo a Santander 17,06
Semidirecto UT. a Palencia 20,42 
Rápido UT. a León 21,23 
Talgo a Valladolid 21,55 
Atlántico Exp. Ferrol 23,19 
Exp. Rías Altas a Coruña 23,47 
Exp. Hendaya-Pamplona 0,15 
Exp. Rías B. Vigo-Pontevedra 0,26 
Exp. C. Verde Gijón-S. Juan 0,39 
Cantabria Exp. Santander 1,12
Exp. Costa Vasca a Bilbao 1,22

Salida dirección Madrid
Expreso León (2) 4,35
Tranvía UT. 5,42
Cantabria expreso 5,47

(1) Domingos.
(2) Sig. fest. excep. 19-6. 16-8. 12-10.

Costa Vasca 6,ÜÜ
Costa Verde 6,07
Tranvía l I. 6,12
Rías Bajas Exp. 6.33
Atlántico Exp. 6.54
Rías Altas Exp. 7.05
Exp. Irún Pamplona 7.21
Tranvía UT. 7.49
Tranvía UT. \ 7.57
Rápido Talgo 8.35
Rápido Talgo (3) 10.10
Rápido UT. 10.35
Tranvía UT. 10.57
Automotor 12.02
Rápido electrotrén 13.28
Rápido Gijón-Alicante (S.) (4) 13.47
Tranvía. UT 13.57
Rápido electrotrén 14.30
Rápido, UJ 15.35
Tranvía, UJ 16.57
Tranvía, UT 17.52
Talgo Pendular 18.15
Rápido Ter 18.50
Tranvía, UT 18.57
Rápido, UT 19,25
Automotor 19,31
Rápido Talgo 20,00
Talgo Pendular 20.13
Tranvía, UT (4) 20.20
Semidirecto (5) 20.38
Tranvía UT 20.57
Rápido, UT 21.19

7 y 26-12.
(3) Festivos y 9-11-87.
(4) Festivos.
(5) Fest. excep. 15-8. 11-10. 9-11 v 

25-12.

Días laborables

Catedral: 8.30, 9.15 y 9.45.
S. Pedro: 9. 10. 12 y 20.
Santiago: 11 y 19.
San Nicolás: 20.
San Antonio: 12 y 20.
San Juan: 10 y 19.30.
San Vicente: 12. y 19,30.
San Andrés (sábados): 18.
Inmac. Corazón M.“: 8. 9 y 19,30.
Sagrada Familia: 9 y 20.
Santo Tomás: 8, 13 y 19,30.
S. José Obrero: 19,30.
PP. Carmelitas (Santa):' 9, 13 y 20.
MM. Clarisas (Gordillas): 8;30.
MM. Adoratrices: 8.
MM. Reparadoras: 8,30.
PP. Paúles: 19.
San José (Las Madres): 8,15 y 11,30.
La Encamación: 8.
Siervas de María: 8.
La Madalena: 12.
MM. Cistercienses (Sta. Ana): 8.
MM. Agustinas (Gracia): 8.
Institue. Charitas: 8,30.
Hospital Prov.: 7 y 18.
Clinic. “Santa Teresa”: 7,30.
Hospital Seg. Social: 19.
Santo Sonsoles: 18,

1 OCASO, S.A.
Seguros y Reaseguros

Oficinas:
Jardín dal Recreo, 2 
(Frente estación de autobuses'/

Telf. 21 12 20
Telf. Ambulancias 

22 22 50

TELEFONOS

AVILA
Bomberos.................. 211080 
Hospital Provincial................221600 
H. Neuropsiquiátrico.............228200 
Cruz Roja............... .............224848' 
Hospital Seg. Social............. 226050 
Seg. Social (Urgencias)........... 212999 
Ambulat, de la Seg. S.............227050 
Clínica Sta. Teresa. . ..............221450 
Ambulancias S. Social........... 221400 
Amb. Antonio Alvarez.............211220
Policía. 091 
Policía Nacional.................220199
Comisaría de Policía. 220233
Guardia Civil............  224400 
Guardia C. de Tráfico 221888 
Guardia C. P. Rural............... 221100 
Policía Municipal... .... 211188
Telégrafos. 222000
Iberdureo, S.A. 
Averías  220272
RENFE....................... 220188
Tele-Ruta................... (91)4417222
Correos....................... 211354 
Estación Autobuses.............. 224608 
Taxis, PI. Sta. Teresa........... 211959 
Taxis, Estación RENFE........... 220149 
Taxis noctuno.......... .............211188

ARENAS DE SAN PEDRO 
Cruz Roja  371466 
Guardia Civil  370004 
Ambulancias  370048 

y 370220 
Policía Municipal... 370069
Ayuntamiento..........  370005
Iberduero, S.A. 
Averías....................... 370014
Cruz Roja................... 371466

AREVALO
Cruz Roja................... 300864
Guardia Civil............  300011
Ambulancia............... 300881 
Policía Municipal............... 300092
Iberduero, S.A.
Averías....................... 300278
Ayuntamiento..........  301690 

! 

BARCO DE AVILA
Cruz Roja..... 340470
Guardia Civil............  340010
Ambulancia..............  340336 

y.340221
Policía Municipal... 340701
Iberduero, S.A.
Averías......... 340008
Ayuntamiento..........  • 340013

CANDELEDA
Guardia Civil.............  380063
Policía Municipal .. . 380033
Ayuntamiento...........  380033

CEBREROS
. Guardia Civil............  8630006
Ayuntamiento..........  8630010

EL TIEMBLO
Guardia Civil............ (91)8625027
Ambulancia............... (91)8625430
Ayuntamiento.......... (91)8625002
Iberduero, S.A. 
Averías...........................(91)8625313

LAS NAVAS DEL MARQUES
Cruz Roja................... (91)8970102
Guardia Civil............  8970009
Ayuntamiento..........  8970013

8970387

PIEDRAHITA
Guardia Civil............  360022
Ambulancia............... 360260
Ayuntamiento..........  360001
Cruz Roja................... 360814

SOTILLO DE LA ADRADA
Guardia Civil............  8660030
Ambulancia..............  '8665676
Ayuntamiento..........  8660002
Cruz Roja................... (91)8661214

ANTENAS
0,00: Supergarcía en la hora cero 

(José María García). 1,30: Polvo de 
Estrellas (Carlos Pumares). 4,05: Los 
33 de Antena-3 (Gomaespuma). 5,05: 
Supergarcía en la hora cero (José 
María García). 6,30: El Primero de la 
Mañana (Antonio Herrero). 8,30: El 
Primero de la Mañana —Edición de 
Avila— (Margarita Mayoral). 9,(M): 
Viva la Gente ( M iguel A. N ieto/Jesús 
Sánchez). 14,09: Antena de Avila 
—Informativo local— (Carlos de Mi
guel). 14,33: Deporte-3 (Juan Anto
nio Hernández). I5,(X): Crónica-3 
(Julián Nieto). 15,30: Las tardes de 
Antena-3 (Mayra Gómez Kemp). 
19,05: Antena de Castilla y León 
(Angel Luis González). 19,15: Los 33 
de Antena-3. 20.05: Los 33 de Ante
na-3 (Gomaespuma). 22,05: La salud 
es lo que importa (Mari Luz Muñoz). 
23,(M): Hora cero (Miguel Angel Gar
cía Juez).
NOTA: Coincidiendo con las señales 
horarias se ofrecerán Boletines infor
mativos.

RADIO 80

24 de la mejor música en esté
reo, con las 1.000 mejores can
ciones de las tres últimas décadas.

Para hoy, día 30

PRIMERA CADENA

8,00 BUENOS DIAS.
9,00: POR LA MAÑANA.

13,00: LA TIERRA DEL ARCO 
IRIS(R).

13.30: UN MUNDO FELIZ (R).
15,00: TELEDIARIO 1.
15,30: EL COCHE FANTASTICO. 
“Bacteria maléfica”.
16,30: LA TARDE.
17,55: AVANCE TELEDIARIO. 
18,00: BARRIO SESAMO (R).
“Pies”.
18,30: MUSIQUISIMOS.
19,00: PIPPICALZASLARGAS (R).
19,30: CON LAS MANOS EN LA 

MASA.
20,00: CAROL BURNETT.
20.30: TELEDIARIO 2.

PROGRAMA DE T.V.E.

21,05: FORTUNATA Y JACINTA.
22.15: CICLO DE PELICULAS 

OLIMPICAS. •
23.50: A MEDIA VOZ. 
0.10: TELEDIARIO 3. 
0.35: TELEDEPORTE.

SEGUNDA CADENA
17.30: NATACION.
19.00: CAPITOLIO.
19.30: AGENDA.
20.00: ELEGIR UNA PROFESION 
“Restaurador”.
20.15: TU PUEDES.
20.30: AYER Y HOY DE LA AVIA

CION.
21.00: LA ESTACION DE PER

PIGNAN.
22.00: JUEVES CINE. 
"Los secretos de la Cosa Nos

tra”.
0.05: METROPOLIS.

Para mañana, día 31

PRIMERA CADENA

8,00: BUENOS DIAS.
9,00: POR LA MAÑANA.

13,00: LA GUARIDA DEL 
DRAGON (R).

13,30: UN MUNDO FELIZ (R). 
15,00: TELEDIARIO 1
15,35: EL COCHE 

FANTASTICO.
“La noche del vudú”.

16,30: LA TARDE.
17,55: AVANCE TELEDIARIO 
18,00: LA HISTORIA DE LA 

ALDEA DE ARCE
18,30: MUNDO DISNEY 

“El tigre se escapa (II)
19,30: MAS VALE PREVENIR 

“La salud y el tiempo”
20,00: LA HORA DE BILL 

COSBY
20,30: TELEDIARIO 2

21,05: EUROPA, EUROPA 
22,15: VIERNES CINE 

“Escalofrío en la noche”.
0,05: TELEDIARIO 3
0,25: TELEDEPORTE

SEGUNDA CADENA

17,30: NATACION 
Campeonato España Absolutos 
Verano.

19,00: Capitolio
19,30: Agenda
20,00: Mickey y Donald
20,30: HABITAT
21,00: LAS CUENTAS CLARAS 

“Empresarios públicos por vo
cación”.

21,30: EL ARTE DE VIVIR 
“Un siglo de Jaén: Del Renaci
miento al Manierismo”.

22,00: OPERA
“Hernani, de Giuseppe Verdi”

0,20: TIEMPOS MODERNOS
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fi fitos y flautas “Uno vale lo que valen sus hechos”
FOCH

ANGEL SANCHEZ DE LA CRUZ LA SOLANA José Manuel SERRANO
s ■ Hasta hace no muchos 

BIOS, en España, pocas eran 
r |.s personas que destacaban 
o i)cialmente produciendo rui- 
< |3S, Los maquinistas del tren, 
i | is carteros y algunos otros 
i irofesionales tales como los ár- 
1 itros deportivos, los guar

ías de circulación, los cal- 
sreros y pregoneros se ha- 
an ostensibles por su com- 
ortamiento sonoro. En el 
resente, la situación deci-

I
élica ha variado sustancial- 
lente y así, el ruido ensor- 
ecedor se ha adueñado de 
uestras ciudades, pueblos e 
icluso campos. La conocida 
tpresión del reciente pa- 
ido referida a la mayoría de 
LS gentes, de las que se afir- 
laba que no tocaban ni pito 
i flauta, ha quedado total- 
lente obsoleta. En los bogá
is españoles, el privilegio de 
jcar el pito estaba preser- 
ado al padre, ya que este era 
n auténtico mandón, pero 
oy en día ha desaparecido 

' asi por completo tal atri- 
) uto y cualquier hijo de 
' ecino o propio puede permi- 

rse el lujo de tocar el pito, 
unque éste desafine. A la 

1 lujer española —antes tan 
i espersonalizada y sumisa^ 

iha llegado el momento de, 
acerse notar y se ha puesto' 

i tocar el pito desaforada- 
lente, no siéndola necesaria 
ara dicha actividad estar 
asada. ¡Los tiempos cam- 
ian que es una barbaridad!

Antes y en plan fino, el 

flautista de Hamelín ensimis
maba al personal con sus 
dulces notas, aunque tam
bién existían otros persona
jes, en plan hortera, que ha
cían las delicias de muchos 
individuos, tales como Bar
tolo con su flauta o Nicanor 
con su tambor. Actualmente 
se han perdido casi por com
pleto las músicas celestiales y 
sin embargo, los elementos 
ruidosos proliferan cual hon
gos en otoño. Junto al atro
nador ruido de los nuevos 
Bartolitos o Nicanorcetes, he 
visto la luz —en genuinas 
“paridas”— unas letras de 
contenido subnormal que acom
pañando a la llamada música 
moderna alucinan al forofo 
produciéndole epilepsia. Si 
en el reciente pasado las es
trofas que acompañaban a la 
música eran en verdad cur
sis, por románticas, en el 
presente lo absurdo e incluso 
lo escatológico está de moda. 
El energumenismo atronador 
y vociferante, salvo contadas 
excepciones, que las hay, está 
“in”.

Casi toda la música actual 
está basada en el ruido por el 
ruido. A mayor volumen mu
sical le corresponde, al decir 
de la nueva ola, más “mar
cha”. Los típicos instrumen
tos musicales de las tierras de 
Avila, la dulzaina y el tam
boril, de indudable y expre
sivo sabor rural, han sido 
sustituidos por la grandilo

cuente batería que todo lo 
empequeñece y acalla. Si el 
pasado fue aburrido por cal
moso y pausado, el presente 
es la locura mediante la estri
dencia. Tarzán con sus po
tentes cuerdas bucales tenía 
el don de atronar el espacio 
selvático y a su potente lla
mada ninguna fiera quedaba 
indiferente o insumisa; Chita, 
su inseparable compañera, 
también era dada a emitir 
simpáticos y jocosos gorgo
ritos cuyos sonidos, si bien 
descompasados, hacían las 
delicias de los espectadores 
del cine. Los mozalbetes ac
tuales con sus pitidos o eruc
tos al paso de una hembra de 
buen ver, pretenden consti
tuirse en Tarzanes, pero es lo 
cierto que en lugar de emitir 
sonidos con personalidad pro
pia, lo que hacen es demos
trar que pertenecen a las 
capas más bajas de la jungla.

Hemos de reconocer que 
en el tiempo en que vivimos la 
mayoría de las cosas y acti
tudes han mejorado sensi
blemente respecto al ayer, 
pero también es verdad que 
en ésta época hay mucho 
ruido y pocas nueces. En el 
fondo y sin dárnoslas de 
“pasotas” confesamos que 
casi todo nos importa un 
pito y ello quizá sea debido a 
que nuestra flauta se ha des
afinado como consecuencia 
del abundante paso de los 
años.

Paz para nuestros pueblos

HA pasado ya más de un mes desde que tuvieron lugar las 
elecciones locales. Los ayuntamientos han vuelto a 
recobrar su actividad, pese a que nos encontremos en 

período vacacional. Pero... en algunos pueblos existe una 
tensión extrema entre los partidarios del alcalde anterior y los 
que apoyan al actual.

A
LGUNOS no entienden —falta base cultural— que se puede 

disentir politicamente sin que esto suponga odio, revan
chismo, venganza... Algunos quisieran que la demo

cracia consistiera en que ellos pudieran hacer lo que les viniese 
en gana, sin respetar los derechos de los demás... Algunos, que 
antes se encontraban a gusto con el alcalde anterior, tienen, en 
sus corazones, un odio furibundo hacia el actual porque no es de 
su línea ideológica... Algunos, si pudieran, acabarían a palos...

UNA sociedad civilizada no puede bajar a situaciones tan 
rastreras en las que los vencedores humillan a los 
vencidos, y éstos se revuelven contra los ganadores... 

Una sociedad civilizada y libre es plural y se caracteriza por el 
respeto de los unos a las ideas de los otros. Durante las 
elecciones, cada grupo expone sus proyectos y hace críticas de 
los oponentes. El pueblo, con su voto, decide. Y a partir de aquí, 
todo tiene que volver a la normalidad. No se puede seguir 
viviendo en tensión dentro del municipio, porque unos se 
consideren vencedores y otros vencidos. No, que esto no es 
bueno para nadie, que un pueblo que vive así lo único que 
consigue es retroceder, encerrarse en capillistas y destruir toda 
posiblidad de mejorar la convivencia social.

SON los líderes locales los principales culpables de que haya 
situaciones como la que señalo. Tanto los que hayan 
ganado como los que hayan perdido. El clima social se 

enrarece si hay quien siembra veneno entre los vecinos. Algunos, 
para justificar su derrota, se dedican a inyectar odio. Otros, por 
un excesivo afán de revanchismo, intentan hundir a los contra
rios. ¡Qué responsabilidad la de quienes tendrían que sembrar 
paz en sus pueblos y no lo hacen!

EL QUIOSCO

iscriminación 
colar
En nuestra carta al director 
e se publicó en ese DIARIO 
lía 14 del presente mes nos 
ejábamos amargamente de 
injusta que ha sido la Ley 
n nuestras hijas y, por con
siente, con nosotros los pa
ís, al no dar prioridad a los 
imnos que aprobaron el curso 
mpleto de 8^ de E.G.B. sobre 
: suspensos en Junio que no 
nen garantía de aprobar en 
ítiembre, en la que apuntá- 

J mos que posiblemente no 
T ya sido interpretada adecua- 

mente por personas que de- 
J n tener capacidad suficiente 
-i fa hacerlo.

iNadie se ha dirigido a nos- 
L"os para sacamos de nuestro 
or, en caso de haberlo, ni 
n intentado resolver nuestro 
oblema. Es más cómodo Ca
s’ y hacer cada uno lo que 
'íjor le parezca, aunque con 
o haya personas manifies- 

tuente perjudicadas.
Queremos que la opinión 

' blica sepa que el B.O.E. del 
bado día 14 de marzo de 
87 publicaba una Orden Mi- 
Jterial de 12 de marzo por la 

iie se regula el procedimiento 
admisión de alumno^ en los 
ntros docentes sostenidos con 
ndos públicos para el curso 

endémico 1987/88.
En su punto cuarto que trans- 

Pibimos literalmente, dice: La

CARTAS AL DIRECTOR

matriculación se realizará en 
dos plazos, uno ordinario, que 
será del 16 al 30 de junio para 
Preescolar y Educación Gene
ral Básica, y del 1 al 15 de julio 
para Formación Profesional, 
Bachillerato y Curso de Orien
tación Universitaria, y otro 
plazo extraordinario durante 
la primera quincena del mes de 
septiembre.

En otras provincias han inter
pretado que todos los alumnos 
que hayan aprobado el curso 
en junio se pudieran matricu
lar lógicamente en el período 
ordinario (del 1 al 15 de julio), 
en el centro solicitado en pri
mer lugar o en otro de los soli
citados; mientras que las auto
ridades de la Dirección Pro
vincial de Avila.no permiten 
que se puedan matricular en 
Julio a alumnos que han apro
bado todo el curso en junio y 
tengan que matricularse, iló
gicamente, en el período ex
traordinario de septiembre, inter- 
prentando a su manera, la Or
den Ministerial.

Antonio Martín

Agradecimiento a 
un matrimonio de 
Cruz Roja

Los que suscribimos quere
mos, a través de estas líneas, 
agrader la inestimable colabo
ración prestada por el matri

monio integrado por Julián 
Santamaría y señora, de Cruz 
Roja de Avila, por haber sal
vado la vida hace unos días a 
la joven de 16 años de edad, 
Hortensia Rollón González, 
que padeció un percance cuan
do se encontraba nadando, su- , 
friendo un desmayo como con
secuencia del mismo. El hecho 
ocurrió en el río Alberche, en 
el lugar de Puente Nuevo, en 
Burgohondo. Los menciona
dos señores le practicaron el 
boca a boca hasta que, una vez 
repuesta, hubieron de salir poste
riormente en ayuda de otras 
personas que se encontraban 
en análogas circunstancias, al 
haber sufrido un accidente 
con dos motocicletas.

Sirvan estas líneas para mani
festar nuestro agradecimiento.

Angela Gómez y 
Antonio López

Publicaciones 
escolares

Con motivo de celebrar el 
Seminario “Prensa y Escuela” 
del CEP de Móstoles una expo
sición de periódicos de las di
ferentes comunidades autó
nomas del Estado Español, 
rogamos a todos los colegios 
que publiquen algún tipo de 
periódico o revista escolar, nos 
envíen un ejemplar a la direc
ción siguiente:

Centro de Profesores. P- de 
Goyac/v Pintor Miró. Mósto
les (Madrid).

Contra el terrorismo
“El País”, 29-VII-87

. La lucha contra el terrorismo 
en nuestro país no pasa, pues, 
por nuevas reformas que tras
pasarían los límites mismos de 
la legalidad constitucional. En 
este sentido, el llamamiento 
que ahora se hace debería cla
rificar al máximo la clase de 
solidaridad que invoca. Malo 
sería que, alentando las emo
ciones más inmediatas y la 
justificada cólera de los ciu
dadanos contra la barbarie de 
ETA, se pretendiera amparar 
actuaciones descontroladas. 
No ya la dignidad, sino tam

AVILA MEDIEVAL PPT.

bién la eficacia de la lucha 
antiterrorista pasa ineludi
blemente por el fortaleci
miento de los poderes del 
Estado. De todos los poderes 
del Estado, y sin que ninguno 
de ellos pretenda sabotear a 
los otros en una maniobra 
expansionista para ocupar en 
solitario la totalidad del es
pacio. Si la norma que reitera
damente presidió las declara
ciones oficiales tras los aten
tados fue la de invocar la 
calma y recuperar la sangre 
fría en beneficio de una lucha 
más productiva, mal se en
tendería qúe la llamada actual 
fuera un enardecimiento co
lectivo.
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Por valor de 11.000 millones de pesetas

La Caja Rural suscribe un 
convenio para fínanciar la 
comercialización de cereales
Avila. Redacción.

El Fondo para la Ordena
ción y Regulación de Pro
ductos Agrarios (FORPPA) 
y el grupo Banco de Crédito 
Agrícola-Cajas Rurales, han 
firmado un convenio para la 
gestión de líneas de financia
ción de la campaña agrícola 
87-88. De un total de 11.000 
millones de pesetas, el grupo 
de Cajas Rurales han sus
crito 10.000 y el resto ha sido 
firmado por otras entidades 
financieras. ,

La Caja Rural Provincial 
de Avila va a financiar tres 
de las cuatro líneas estable
cidas: una primera de comer
cialización de cereales, que 
tiene unos límites de 35 mi
llones de pesetas en présta
mos para cada agricultor in- 
hvidual y hasta 650 millones 

p¿^ Ara cooperativas. En los ca
sos ^^ ganaderos comprado
res, K'^s préstamos pueden ser 
de hasLa 3,5 millones de pese
tas, en los casos individuales 
y 80 s.i son entidades. El 
plazo para solicitar estos prés- 
tan'"^^ ^® adquisición o al- 
marenamic^to decento es- 
tá abierto hasia T^ de 
octubre de 1987, en los cáSOS 
de cereales de otoño y hasta 
el 31 de enero de 1988 para 
cereales de primavera-vera
no. El tipo de interés para

Para mejorar el sector de la coilstrucción

FECOPA ofrece su colaboración 
al alcalde de Avila
Avila. Redacción._________ _

El presidente de la Federa
ción de Empresas de la Cons
trucción y Obras Públicas de 
Avila (FECOPA), acompaña
do de una Comisión represen
tativa de la misma, mantuvo 
una reunión días pasados, con 
el alcalde de Avila, Antonio 
Encinar Núñez. En ella se tra
taron diversos temas que afec
tan al sector de la construcción 
en nuestra Capital y Provin
cia. FECOPA, se puso a dis
posición del alcalde para cuan

agricultores y ganaderos es 
del 12,5 por 100 y para enti
dades asociativas del 9.

Una segunda línea es la de 
comercialización de granos 
de girasol, con préstamos de 
hasta 35 millones de pesetas 
y 650, según que se trate de 
particulares o de entidades 
asociativas, siendo también 
los intereses del 12,5 y del 9, 
respectivamente y el plazo de 
solicitud hasta el 15 de di
ciembre de 1987.

La tercera línea es para 
leguminosas de consumo hu
mano: garbanzos, lentejas y 
judías secas, con préstamos 
de hasta 20 millones de pese
tas para cada agricultor in
dividual y hasta de 400 para 
entidades asociativas agra
rias. Los tipos de interés son 
los mismos. Las solicitudes 
pueden presentarse hasta el 
31 de diciembre.

La cuarta línea, de comer
cialización de arroz, no tiene 
solicitantes en la provincia, 
por lo que no ha sido sus
crita.

Estos préstamos cuentan 
con subvenciones del FOR
PPA. Para tener acceso a 
ellos hay que presentar la 
solicitud en el SENPA, don
de se facilita mayor informa
ción al respecto, o en las ofi
cinas de la Caja Rural Pro
vincial,

tas gestiones fuesen necesarias, 
encaminadas a mejorar el sec
tor y en general a los proble
mas que afectan a la Ciudad de 
Avila.

El alcalde se manifestó agra
decido por este ofrecimiento y 
manifestó también la voluntad 
de colaboración en cuantos 
asuntos así lo requiriesen.;

Dándole la enhorabuena por 
su nombramiento y deseándo
le una feliz gestión al frente del 
Ayuntamiento de Avila, se dio 
por terminada la reunión.

Imágenes como ésta, de la noche del martes, se están repitiendo mucho durante este mes de julio. MAYORAL

La última, en el día de ayer

Numerosas tormentas en el mes de julio
Avila. Redacción.

De nuevo las tormentas hi
cieron aparición en la Capital. 
En la noche del martes al miér
coles se produjo una fuerte 
descarga de aparato eléctrico, 
acompañado de los subsiguien
tes truenos y lluvia en las cer
canías de la ciudad, y más con
cretamente en el anejo de Narri
llos de San Leonardo. Esta 
tormenta, no alcanzó las pro
porciones de la que asoló la 
zona de la sierra de los Baldíos 
y, más concretamente los mu
nicipios de Mironcillo, Niha

Durante los días de salida y retorno de vacaciones, si fuera necesario

Limitaciones temporales a la circulación 
de vehículos pesados y maquinaria agrícola
Avila. Redacción. _________

Con objeto de mejorar los 
niveles de seguridad y fluidez 
en todas las carreteras de la 
red de interés general del Es
tado, durante el desarrollo de 
las operaciones especiales sa
lida-retorno verano 87, se pro
cederá por las Fuerzas de la 
Agrupación de Tráfico de la 
Guardia Civil, siempre que fue
ra necesario, a limitar tempo
ralmente la circulación de ve

rra, Sotalbo y Solosancho, 
que destrozó las cosechas y 
llegó a introducirse en las ca
sas. O la posterior de la capi
tal, donde se recogieron más 
de 28 litros por metro cua
drado, se produjeron innume
rables averías e inundaciones y 
fue preciso la intervención de 
bomberos, y las fuerzas de 
protección civil. 0 la penúl
tima, producida en Poyales 
del Hoyo, donde se han per
dido las cosechas de aceitunas, 
higos, árboles frutales y cerea
les por un valor de 90 millones 

hículos pesados de más de 3.500 
Kgs. y a prohibir la de maqui
naria agrícola y transportes 
especiales. Los días y horas de 
limitación previstos, según no
ta del Gobierno Civil de Avila, 
serán:

De las 7 horas del viernes 31 
de julio a las 7 horas del lunes 3 
de agosto. De las 7 horas del 
viernes 14 de agosto a las 7 
horas del lunes 17. De las 12 
horas del sábado 29 de agosto

de pesetas.
El presente mes de julio está 

resultando, por tante, nefasto 
para la agricultura y para los 
veraneantes, día sí y día no, la 
lluvia y el frío se háce presente, 
perturbando el estío, hace mu
cho tiempo que no se vivía un 
verano así de raro. La tor
menta del martes por la noche, 
trajo como consecuencia va
rios apagones en Narrillos de 
San Leonardo con la consi
guiente inquietud de los habi
tantes de este barrio de la 
Capital.

a las 7 horas del miércoles 2 de 
septiembre.

Estas limitaciones tempora
les o prohibiciones (que no 
afectarán a los vehículos pesa
dos que transporten mercan
cías perecederas y a los auto
cares) se llevarían a efecto en el & 
momento que originaran pro- 
blemas en el normal desarrollo 
de la circulación rodada y por el 
tiempo estrictahiente impres
cindible para que tal problema 
quede solventado.

T. CORDOVA 
PORRAS

Traumatólogo y cirujano 
ortopédico 
Rayos laser 

Consulta diaria, excepto 
sábados, de *10 a 1 

Sesiones de laser, de S a 7
Padre Victoriano, 5 - 1." 1 
Teléfono 22 37 82 Avila

C. M. 51

CENTRO DE PREVENCION 
Y DIAGNOSTICO 

"SANTATERESA" 
CHEaUEOS. 

MEDICINA DE EMPRESA, 
MEDICINA DEPORTIVA 
CLINICA SANTÁ TERESA 

Teléfono 22 14 50 
HORAS CONVENIDAS

C M a» 67

t
ANIVERSARIO Y MISAS

Para usted que no está solo
Afortunadamente existe

El Plan FENIX de Protección Familiar
Le paga la jubilación y protege a su Familia

LA UNION Y EL FENIX ESPAÑOL
Subdirector en AVILA — José López Muñoz 

Paseo de San Roque, 46— Tlef. 22-31-12 y 22-31-16

Con motivo de cumplirse el próximo día 1 de agosto, 
el PRIMER ANIVERSARIO, del fallecimiento de DON 
AGUSTIN DIAZ SANCHEZ, su esposa, madre, hijos y 
demás familiares, comunican que el funeral que se 
celebre (D.m.) el próximo día 1 de agosto, en la parroquia 
del Inmaculado Corazón de María, a las 13 horas, así 
como las misas que se digan los días 2, a las 6,30 de la 
tarde, y el día 3 y 4, a las 7,30 de la tarde, en la iglesia del 
Inmaculado Corazón de María, serán aplicadas por el 
eterno descanso de su alma.

MCD 2022-L5



EL DIARIO DE AVILA / Página 5 AVILA Jueves. 30 de julio de 1987

Se le han secado las hojas en pleno mes de julio

£1 olmo de la Plaza de Italia no respondió LA PALOMILLA Maximiliano

al tratamiento contra la grafíosis
Avila. Redacción.

Siguen muriéndose los ol
mos, en este caso uno de la 
Plaza de Italia y la imagen que 
dan es de absoluta tristeza, de 
absoluta desolación. En pleno 
verano como estamos, ellos 
parecen vivir en otoño, con 
esas hojas secas y muertas y 
sus ramas desnudas. Pese al 
tratamiento aplicado, nada pue
de hacerse por ellos. Al menos 
por algunos. No es el único 
que ha muerto; junto a la 
ermita de San Martín, cerca de 
La Encarnación, se ha secado 
otro por obra de la grafiosis.

En Burgohondo se secan las 
encinas. Como se ve, el dete
rioro de la naturaleza es cre
ciente; a lo que hay que unir, 
los tradicionales incendios fo
restales. Y cabe preguntarse, 
no sin cierto escepticismo, si 
entre todos no podríamos po
ner más interés y luchar contra 
estas degradaciones. Es un pri
mer paso, tomar conciencia.de 
estos problemas; el siguiente, 
participar y, por otra parte, en 
la medida de lo posible, tratar 
de no contaminar, para que no 
se repitan imágenes parecidas.

En este caso es la grafiosis, 
pero otras veces son árboles 
que se talan o se queman. 
Esperemos que la tristeza de 
este olmo, que quizá espera 
verdecer como ese otro al que 
cantó Antonio Machado, sea 
señal suficiente para preocu
pamos más por estas cuestio
nes ecológicas.

*5^- Í'

LUMBRERASUna estampa otoñal, en pleno verano.

Soluciones para el tráfico

El sábado
Dos suplementos, a todo color, 
junto con el ejemplar de

EL EIUIO EE im

Parece que el nuevo Ayun
tamiento de Avila se ha toma
do también en serio el pro
blema del tráfico y de los 
aparcamientos. Ahí están, co
mo muestra, esos ¿stacioria- 
mientos anunciados, que si bien 
son escasos en número, reflejan, 
al menos, una cosa: la voluntad 
municipal de atender a una 
demanda ciudadana, a la que 
la anterior corporación ape
nas hizo caso, si excluimos 
los intentos de Luis Duque y 
José Villegas, que, por unas 
u otras razones —falta de 
apoyo municipal y de presu
puesto, respectivamente— se 
quedaron demasiado cortos. 
Y es que los regidores de una 
ciudad, por muy al día que 
estén en urbanismo, no pue
den permanecer totalmente 
de espaldas a los deseos de 
los ciudadanos.

En Avila, por sus caracte
rísticas urbanas, nunca ha 
funcionado excesivamente bien 
el tráfico. Si a ello añadimos 
la reforma que se hizo de la 
Plaza de Santa Teresa, ver
dadero centro de comunica
ciones convertido ahora en 
un embudo o en una espiral 
sin fin y los aparcamientos 
que se suprimieron para lo
grar espacios ciudadanos, 
nos encontramos con que la 
situación haempeorado con
siderablemente. Y no nos opo
nemos a la creación de esos 
espacios para el paseo y el 
esparcimiento, como la pro
pia Plaza de Santa Teresa, 
Plaza de Italia, Plaza del 
Ejército y otros, en donde 
concurren a casi todas las 
horas y especialmente en es
tos atardeceres de verano cien
tos de familias y de jóvenes 
para disfrutar de un poco de 
sosiego. Ciertamente fueron 
algunos de los logros de los 
responsables de Urbanismo 
de la anterior corporación; 
pero para merecer todos los 
elogios debieron completar
se con espacios alternativos 
para los vehículos, cosa que 
no se hizo. Así pues, se con
siguió un buen objetivo a 
costa de entorpecer otro ya 
logrado.

Quizás sería excesivo pedir 
a la nueva corporación que 
ponga en marcha otro nuevo 
estudio y un plan de tráfico 
distinto, después de todo lo 
que se tejió y destejió, de 
todo lo que se hizo y se des
hizo, se gastó y se inutilizó el 
pasado año. Por ello tal vez 
podía ser conveniente que se 
siguieran acometiendo refor
mas parciales como la de los 
citados aparcamientos o las

que se hicieron en los últimos 
meses de la anterior corpo
ración. Y una de las reformas 
a las que, en nuestra opinión, 
debe darse prioridad es a la 
de la entrada de circulación 
en la ciudad por la parte 
oeste, concretamente por el 
Puente del río Adaja donde 
se producen constantes em
botellamiento más propios 
de Madrid que de una ciudad 
como la nuestra. El del pa
sado domingo, a las 9,30 de 
la noche, que sufrimos como 
otros tantos conductores o el 
del sábado a las 6, son buena 
prueba de ello. En el citado 
en primer lugar, la cola de 
vehículos llegaba casi hasta 
el mismísimo crucé con la 
carretera Sur por un lado, 
los Cuatro Postes por otro y 
la cuesta del Hospital en la 
parte interior de la ciudad. El 
del sábado tenía los coches 
parados en toda la Ronda 
Vieja, casi hasta la altura de 
San Vicente. Y ello a pesar 
de que en ambos casos el trá
fico era regulado por agentes 
de la policía municipal. El 
problema es que el embugo 
del Puente Adaja, con cruces 
por todas las partes, no per
mite mayor fluidez. En con
secuencia no queda más so
lución que continuar la ca
rretera de la zona sur, hasta 
su enlace con la de El Esco
rial o hacer un nuevo puente 
a la altura de los Cuatro Pos
tes y evitar también la en
trada en la capital. El argu
mento de introducir el trá
fico por las calles abulenses 
para que el comercio y la 
hostelería se vean beneficia
dos no puede sostenerse, por
que la mayoría de quienes 
circulan por las citadas ca
rreteras lo que desean es pa
sar cuanto antes los núcleos 
urbanos, para llegar a su des
tino y sólo se detiene y se 
adentra en la ciudad quien 
llega con esa intención. •

Otro punto, ya dentro de 
la capital, al que debe bus
carse solución es a la calle de 
San Segundo y los peligrosos 
cruces de San Vicente y la 
Catedral, porque en ambos 
se hace excesivamente lento 
el tránsito. Y el del cruce de 
San Pedro del Barco y Deán 
Castor Robledo con Aveni
da del Alférez Provisional, 
en donde se forman colas 
que a veces llegan también 
hasta el Gobierno Militar. Y 
tantos otros, que todos co
nocemos y sería muy prolijo 
citar. Por ello hay que seguir 
buscando soluciones sin de
tenerse. »

Pídalos en su kiosco

üAVISOü
A todos los 

aficionados a los 
fenómenos ocultos 

y Parasicología
Llamar 213161 (Mañanas)

La inmunización universal, 
reduce la mortalidad infantil 

a la mitad.
UNICEF

40 años en favor de la infancia.
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VERANO DE ANTANO
HACE 75 AÑOS: “Visitas”
de sociedad
Avila. S.L.

El 30 de julio de 1912, el 
periódico publica las intimi
dades y las idas y venidas de 
ciertas personas: “Le h^ sido 
concedida licencia de un mes 
por enfermo, al digno dele
gado de Hacienda en nues
tra provincia y querido ami
go nuestro, Gustavo Alva
rez. Se encuentra en Avila el 
alcalde de Cebreros, Anto
nio Pérez, particular amigo 
nuestro, que en unión dél 
secretario del Ayuntamiento 
de dicha villa don Amaro 
de Miguel, ha venido a 
nuestra ciudad con objeto 
de gestionar asuntos de di
cha localidad. De paso para 
Asturias, ayer pasó el día en 
Avila con su amigo el digno 
juez de Instrucción de esta 
capital, el antiguo magistra-

HACE 50 AÑOS: “Los alimentos 
escasean”

Sigue el curso de la gue
rra, y la comida empieza a 
faltar, con este motivo se 
comenta el precio del café en 
la zona roja: “Café natural 
corriente a 22,35 pesetas; 
café natural torrefacto extra 
a 21,80”. Pero para hacer
nos una idea, hay que añadir 
que el café costaba antes de 
la contienda 12 pesetas el 
kilo.

También se dice que, se
gún los datos oficiales del 
Cuerpo de Veterinarios, ca
da barcelonés podía ingerir, 
a partir de los cálculos he
chos, 6 gramos de carne 
contando el hueso, de caba
llo o de asno.

El racionamiento afecta

y otros teínas

do de esta Audiencia”.
Después de leer estas no

ticias de primera página, es 
obligado pensar si en aque
llos años, se podría pasar 
por Avila, de incógnito o 
tomarse una caña en Pepi
llo, sin que apareciera en los 
Ecos de Sociedad. Y no 
digamos si encima estabas 
enfermo o te mareabas 5 
minutos, seguro que tam
bién aparecía al día siguien
te el tiempo que tardabas en 
recuperarte.

Por otra parte, tenemos 
un reclamo curioso: “En San 
Bartolomé de Pinares se ne
cesitaba un practicante para 
la Farmacia de David Jimé
nez, y se ofrecía un sueldo 
de treinta pesetas mensuales 
y asistencia”. ¿En qué con
sistiría la asistencia?

ba a todos, sin distinción. El 
Diario publica a modo ilus
trativo un extracto de un 
reportaje aparecido en 
“Mundo Gráfico” y titulado 
“Las artistas en las colas”. 
En él se menciona a famosas 
actrices que van en busca de 
patatas, lentejas, coles, e in
cluso una de ellas prefiere 
comprar jabón a cenar esa 
noche.

El tono irónico del artícu
lo, contrasta con las demás 
noticias de la guerra. Se 
intenta comunicar a los lec
tores abulenses la penosa 
situación de la ciudad de 
Madrid, pero no se habla 
del racionamiento en Avila.

AVILA
Pierre Vilar diserta 
hoy en Avila sobre 
‘‘Historia e 
historiadores”
Avila. Redacción.

El prestigioso historiador 
Pierre Vilar clausurará, a las 
19,30 horas de esta tarde, los 
cursos de verano organizados 
por el Centro de Estudios 
Históricos de la Fundación 
Sánchez Albornoz, que se han 
venido celebrando en el cen
tro asociado de la INED de 
Avila desde el pasado día 6 de 
julio.

Pierre Vilar, catedrático de 
la Universidad de París 1, 
Sorbonne, disertará sobre el 
tema “Historia e historiado
res”.

Los 111 Cursos de Forma
ción de Historiadores han ver
sado sobre Paleografía me
dieval y moderna, métodos 
cuantitativos para historiado
res, formación económica pa
ra historiadores y léxico y 
Metodología jurídica para 
historiadores.

Cada curso se ha impartido 
a unos veinte alumnos, ha
biendo estado dirigidos, res
pectivamente, por José Ma
nuel Ruiz Asencio, catedráti
co de Paleografía y Diplomá
tica de la Universidad de Sa
lamanca; Daniel Peña, cate
drático de Estadística de la 
Universidad Politécnica de 
Madrid; Gabriel T ortella, ca
tedrático de Historia Econó
mica de la Universidad de 
Alcalá de Henares y José Luis 
de los Mozos, catedrático de 
Derecho Civil de la Universi
dad de, Valladolid.

A D R 1 D
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Conferencia-coloquio sobre 
festejos taurinos
Avila. Redacción.

Con el fin de potenciar los 
festejos taurinos en nuestra 
provincia y procurar el me
jor desarrollo de los mis
mos, dando instrucciones a 
los alcaldes sobre la forma 
idónea de ejercer la presi
dencia, así como velar por el 
correcto ejercicio de sus fun
ciones, desde que el promo
tor de la empresa presenta la 
documentación para solici
tar la autorización del fes
tejo, pasando por la llegada 
del ganado y terminando 
por la canalización del mis
mo y el envío de las actas 
post-mortem, el gobernador 
civil, José Luis Machuca 
García, ha organizado una 
conferencia-coloquio que se 
celebrará mañana viernes 
día 31 de julio, a partir de 
las IG horas, en el Salón de 
Actos de la Caja Rural Pro
vincial de Avila.

A la misma se ha invitado 
a los alcaldes de las 42 
poblaciones de la provincia 
que celebran este tipo de 
espectáculos, así como a los 

EL DIARIO DE AVILA 
el periódico de 

todos los abulenses

componente.s de las Peñas 
Taurinas de la provincia. 
Pueden asistir también cuan
tos aficionados lo deseen.

El orden del día de este 
acto será el siguiente: 1Ü,ÜÜ 
horas: Recepción de alcal
des con asistencia del secre
tario y vicesecretario general 
del Gobierno Civil. 10,30 
horas: Conferencia sobre 
“Las enfermerías en los pue
blos”, por Julián Castro, 
cirujano jefe de la Plaza de 
Toros de Avila. 11,15 horas: 
“La Presidencia en la liest¿i 
de los T oros”, por Juan Car
los Navas, presidente de los 
festejos taurinos en la Plaza 
de Toros de Avila. 12,00 
horas: Descanso. 12,30 ho
ras: “La Fiesta de lo.s lo
ros", por el matador de to
ros Andrés Vázquez. 13.00 
horas: Coloquio sobre los 
temas tratados anteriormen
te, actuando como modera
dor el presidente de la Peña 
Taurina de Casavieja, Ma
riano Aguirre Díaz. 14.00 
horas: Cierre del acto, por el 
gobernador civil de la pro
vincia.

HACE 25 AÑOS: “Cartelera” con 
clasificación moral

El periódico anuncia las 
películas de los cines, con 
una clasificación moral. El 
30 de julio de 1862 se podía 
ver: En el cine Lagasca, 
“Margarita se llama mi 
amor” (3), en el Gran Cine
ma, “Loco por el circo”, (2), 
en el Tomás Luis de Victo
ria, “Cómo atrapar marido” 
(3). El (1) significaba todos 
incluso niños, el (2) jóvenes, 
el (3) mayores, el (3-R) ma
res con reparos, y el (4) 
gravemente peligrosa. Ade
más se añadía, a modo de 
ilustración, la siguiente fra
se: “El ánuncio de espec
táculos no significa su reco
mendación”. Actualmente 
sólamente funciona uno de 
ellos, el Tomás Luis de Vic
toris, y también informamos 
sobre las películas, pero sin 
clasificación de este tipo. 
Ahora decimos mayores o 
menores simplemente.

También se informa sobre 
el golpe de Estado en Perú. 
Bajo el título “La Iglesia 
Católica en ese país”, se dice 
que el cardenal primado del 
Perú ha declarado que la 
Iglesia Católica trabajará en 
armonía y entendimiento 
con la Junta Militar que se 
ha hecho cargo del poder en 
el país.'

INOCULADO 
ARTIFICIALMENTE 

EL CANCER
Ese día tenemos otra no

ticia curiosa y espeluznante:

“Por primera vez ha sido 
inoculado artificialmente el 
cáncer de pulmón a un mo
no, según ha declarado un 
científico norteamericano. 
El doctor Arthur Vorwald 
agregó que intentaba ense
ñar a fumar a los monos con 
objeto de ver si caían en
fermos de cáncer. Vorwald 
agregó que se había descu
bierto el cáncer hace sóla
mente tres semanas —des
pués de cerca de siete años 
de espera— en el pulmón de 
“Toughic”, cabecilla de un 
grupo de 50 simios. Los 
monos, de origen indio, que 
se encuentran en el depar
tamento de investigaciones 
de la Facultad de Medicina 
de la Universidad de Wayne 
(Detroit), fueron inoculados 
con un conocido agente pro
ductor del cáncer: el óxido 
de berilio”.

Después de 25 años, no 
hace falta ofrecer tabaco a 
nadie, para asegurarse que 
es uno de los principales 
agentes de la mortal enfer
medad. Actualmente en un 
país como EE.UU., donde la 
fobia a los cigarros, aumen
ta de día en día, no gustaría 
nada a los ecologistas unos 
experimentos como éstos 
que se hacían en 1962, que 
inmediatamente llevan a 
pensar qué pasaría si esta 
idea de inocular el cáncer de 
pulmón cae en manos de gente 
sin escrúpulos.

V
UN OASIS

Una consumición gratis en lo 
Discoteca Trinidad del Hotel 
Melió Castilla.

Habitación doble por sólo 
5.800 ptas,/Noche, 
(IVA NO INCLUIDO),

Entrada gratuita ai Casino 
Gran Madrid, al Parque de 
Atracciones y descuento del 
20% en la entrada al ZOO de 
Madrid y un viaje gratis en su 
autotrén.

Al ir de compras al Corte 
Inglés, un refrescante detalle 
en cualquiera de sus centros y 
la entrega de sus compras en 
el Hotel en 24 horas.

PTASPOR 2.900
CON VENTAJAS:
Las del Hotel Melió Castilla, Del 17 de Julio al 6 de 
Septiembre, Con el Talonario '5 Noches de Hoteles Melió',

Piscina en uno de los pocos 
hoteles ***** que cuentan 
con ella en Madrid,

Hasta un 50% de descuento 
en el Scala Melló Castilla,

A
Alquilar un automóvil AVIS con 
un 25% de descuento.

Venga a Madrid en verano. Un oasis: La tranquilidad 
. veraniega.. Las terrazas, restaurantes, teatros, cines 
Y con las ventajes del Hotel Melió Castilla,
* por persona en doble.

EL OASIS DE MADRID
MtíffG^\Casfff/G

- MADRID
Capitán Hoya, 43 ■ 28020 Madrid - Teléfs. (91) 571 2211 - 571 33 11
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Editado por el centro asociado de la UNED con el patrocinio de la Caja de 
Ahorros

Un libro sobre el arquitecto municipal 
Emilio Gutiérrez
Avila. Alfonso de Vicente.

José Luis Gutiérrez Roble
do: Emilio González, arquitec
to municipal de Avila. Boletín 
Universitario, n.^ 5. Centro 
Asociado de la UNED en Avila, 
con el patrocinio de la Obra 
Cultural de la Caja de Ahorros 
de Avila.

El Centro Asociado en Avi
la de la UNED ha publicado 
recientemente, gracias al pa
trocinio de la Obra Cultural de 
la Caja de Ahorros de Avila, el 
número 5 de su Boletín Uni
versitario dedicado a la figura 
del arquitecto municipal abu
lense Emilio González. Su au
tor es el profesor de dicho cen
tro José Luis Gutiérrez Ro
bledo, quien realiza una mo
nografía breve, pero concisa, 
carácter que, espero, manten
ga esta publicación en núme
ros sucesivos.

El arquitecto E. González 
(1871-1924), aunque madrile
ño de origen, pasó la mayor 
parte de su vida y realizó casi 
todas sus obras en la ciudad de 
Avila. A él se deben algunas de 
las obras que más han contri
buido a configurar la imagen 
de ciertas zonas de la ciudad, 
como el templete de música 
del Mercado Grande (hoy en 
el Jardín del Recreo), el cono
cido hotel para Benita Fer- 
nández-Nebreda, en la esqui
na de las calles Dos de Mayo y 
Eduardo Marquina, o algunas 
fachadas del centro de la ciu
dad (calle Alemania, etc.).
TOMA DE POSTÚRA 
SOBRE ARTE Y 
ARQUITECTURA 
MODERNOS

Quisiera señalar algunos as
pectos que me parecen intere
santes en esta publicación y 
que justifican este comentario. 
En primer lugar, una cuestión 
de actitud poT parte del autor 
del trabajo. Es ya conocida

Emilio González.
por otras publicaciones y acti
vidades, la dedicación de José 
Luis Gutiérrez al estudio de la 
arquitectura de Avila en el 
siglo XIX (aproximadamente 
entre 1775 y 1925). El mero 
hecho de escribir sobre arte y 
arquitectura del siglo XIX en 
España supone ya una toma 
de postura, todavía en muchos 
círculos provocativa, pero de 
una enorme actualidad, que 
hay que calificar de postmo
derna (independientemente de 
que el autor se sienta o no 
identificado con los presupues
tos estéticos de la postmoder
nidad): es la concesión de car
ta de ciudadanía para todo un 
arte tachado de ecléctico y 
condenado al ostracismo por 
la “dictadura” de las vanguar
dias y del estilo internacional.

Junto a esta postura estética 
hay también una actitud de 
compromiso, social y político 
si se quiere, más evidente para 
quien conozca las actuaciones 
de J. L. Gutiérrez Robledo 
para la defensa del patriomo- 
nio histórico abulense. Me re
fiero a su interés en la conser
vación de una arquitectura que, 
independientemente de su va
lor en la historia universal del 
arte, es testimonio de una épo
ca y, lo que es más importante.

EMILIO GONZALEZ
Arquitecto Municipal de Avila

José IxUis Gutierrez Robledo

>ií¿;¿^

CE WPO \S4\*Í MHJ EN AULA 
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Portada del libro dedicado al arquitecto Emilio González.

es la que configura, todavía, la 
actual imagen de la ciudad, 
con la que, consciente o in
conscientemente, los ciudada
nos se sienten identificados y 
que estamos obligados a de
fender “con uñas y dientes” de 
la piqueta constantemente ame
nazante como espada de Da
mocles (baste pensar en La 
Castellana madrileña o en la 
Avenida de Portugal abulen
se). La importancia que el au
tor de este pequeño libro con
cede al hotel Moctezuma, en la 
Avenida de José Antonio (más 
conocido como antigua sede 
de la O.J.E.), hoy arruinán
dose vergonzosamente, creo 
que es testimonio de esta pre
ocupación, y la colocación, en 
la portada, del alzado de este 
hermoso edificio no sé si res
ponded un angustiado S.O.S. 
o, más pesimista, a un acta de 
defunción.

Metodológicamente, el au
tor practica un positivimos do
cumental, básico para la ma
yor parte de los estudios de 
historia del arte, del que es 
buena prueba el útilísimo apén
dice con la relación completa 
de las realizaciones de E. Gon
zález. Pero sabe traspasar esa 
información para ocuparse de 
aspectos estilísticos (la in
fluencia del modernismo y del 
neomudéjar, la evolución del 
arquitecto...), históricos (no co
mo una introducción que se 
olvida al comenzar el capítulo 
primero, sino como explica
ción de ciertos fenómenos, en
tre ellos la misma existencia de 
arquitectura en Avila en la 
segunda mitad del siglo XIX, 
o sociales (la expansión de la 
burguesía, las viviendas socia
les, y su relación con aspectos 
urbanísticos y constructivos).

No quisiera éxtenderme re
sumiendo las líneas argumen
tales de este texto o analizan
do las características de la obra 
de E. González, entre otras 
cosas porque el libro está escri
to con sobrada claridad téc
nica y literaria. Pero sí debo 
señalar algo que, personalmen
te, me parece digno de todo 
elogio: la importancia que se 
concede al material gráfico, en 
este caso alzados y plantas de 
los edificios. Es un tema, siem
pre motivo de conflicto entre 
autores y editores, en el que 
aquellos no deben nunca ce
der, pues es preciso hacer ver 
que la materia prima funda
mental del historiador del arte 
no es, como algunos piensanj 
el texto escrito, sino la imagen 
y, por ello, en un libro de his
toria del arte, las imágenes, de 
cualquier tipo que sean, no 
son ni un adorno ni un apén
dice, sino el objeto de trabajo, 
tanto del autor como del lec
tor, y su importancia es tanta o 
mayor que la del texto.

Es ésta, pues, una joven pu
blicación (tanto el Boletín Uni
versitario como este número 
concreto) digna de felicitación, 
y el autor, por supuesto, así 
como su editor, el Centro Aso
ciado de la UNED, y su enti
dad patrocinadora, la Caja de 
Ahorros de Avila, de quienes 
es de esperar continúen con su 
labor iniciada.

LUMBRERAS

La música de Antonio Baciero
en Avila
Avila. Alfonso de Vicente.

Los pasados días 13, 18 y 
24 de julio el pianista burga
lés Antonio Baciero ofrecía 
en nuestra ciudad un ciclo de 
tres conciertos de música pa
ra tecla, con una unidad, 
pero bien distintos entre sí. 
Dicho ciclo había sido orga
nizado por la Fundación “Sán
chez-Albornoz” como activi
dades complementarias de sus 
cursos de verano, y progra
mados, especialmente, en pa
ralelo al curso sobre “El arte 
del teclado del siglo XVI” 
que, desgraciadamente, no 
pudo celebrarse. Las prime
ras palabras al referirme a 
ello han de ser de felicitación 
y agradecimiento hacia la ins
titución organizadora y, más 
aún, por la buena organiza
ción, con un bien presentado 
programa que incluía un tex
to del propio pianista, una 
adecu?da difusión y una preo
cupación por los detalles, que 
han contribuido al éxito de 
público de los tres concier
tos.

Sin pretender hacer un co
mentario crítico de cada con
cierto, sí que pueden seña
larse algunos aspectos. En el 
primero de los tres, el recital 
de piano celebrado en el audi
torio de la Caja Rural Pro
vincial, pudo observarse la 
impecable técnica pianística 
de Antonio Baciero, sin du
da uno de nuestros mejores 
intérpretes de piano y digno 
discípulo de maestros como 
Baduka-Skoda o Brendel; pia- 
nismo del que hizo gala no 
sólo en el impresionante vir
tuosismo que desarrolló en 
obras como la Fantasía Bé
tica de Falla o el estudio de 
Chopin que regaló al final, 
o incluso en la Sonata en Re 
mayor del P. Soler, sino tam
bién en esas matizadas obras 
de Cabezón (protagonista de 
todo el ciclo), que sólo un 
gran dominio de los recursos 
del instrumento puede per
mitir. Tal vez lo más intere
sante fueron obras como las 
Diferencias de gallardas de 
Cabanilles o el Tiento de 4.^ 
tono de S. Durón, en que 
Baciero demostró que sí y 
cómo puede tocarse esta mú
sica antigua en el piano mo
derno.

El segundo concierto, en 
mi opinión el más interesan
te de todos y el que más 
expectación había levanta
do, tuvo como instrumento 
el órgano de cámara del Mo
nasterio de La Encarnación, 
y su programa estuvo inte
grado por música española 
del siglo XVI, obras bien 
conocidas por Baciero, pues 
las había grabado con este 

mismo órgano en dos discos 
hace cinco años. Esto posibi
litaba una compenetración 
entre obra, intérprete e ins
trumento, que raramente se 
produce y que permitía — 
frente a los temores previos 
del propio músico— que el 
público se sintiese transpor
tado sin dificultad a un am
biente bien distinto, donde 
sonaban las notas austeras y 
cerebrales de Morales y Ca
bezón, junto a las cortesa
nas de los ingenuos roman
ces de Palero, y donde el 
mismo intérprete se introdu
cía como uno más con sus 
propias glosas.

El último concierto, en el 
órgano de la Epístola de la 
Catedral, resultó pobre tras 
el anterior, pues esa identi
dad de factores no se produ
cía, y, a pesar del aumento de 
recursos (que permitió las 
ditintas obras para clarines), 
se perdía en precisión. Con 
todo, el concierto fue bri
llante y adquirió un momen
to de singular interés con la 
interpretación, en la catedral 
abulense, de los Siete Versos 
de Magníficat de Tomás Luis 
de Victoria.

Tras estas breves pincela
das quisiera hacer una úl
tima observación de conjun
to sobre la significación de 
este ciclo, que deseo no sea 
algo aislado. No puedo evi
tar una palabra de recuerdo, 
todavía indignado, para las 
desaparecidas Semanas de Po
lifonía y Organo, y los Cur
sos “Tomás Luis de Victo
ria”, con la enseñanza en 
Avila del gran maestro, que 
fue el P. Samuel Rubio. Tam
bién quiero señalar lo que 
supone para Avila la presen- 

^cia en tres conciertos de un 
artista de la talla de Antonio 
Baciero, que, además de gran 
intérprete, es uno de los hom
bres que más ha hecho por el 
rescate y la difusión de nues
tro patrimonio histórico-mu- 
sical. Baciero es ya “habi
tual” en el mundo musical 
abulense, desde un memora
ble concierto hace años, or
ganizado por la Sociedad Fi
larmónica Abulense, en que 
interpretó magníficamente en 
el piano a Cabezón y Bach; 
después ha venido en más 
ocasiones a dar recitales en 
los órganos de la Catedral, 
San Juan, Piedrahíta, y a 
grabar los discos que hizo en 
el órgano de cámara de La 
Encarnación. Espero que su 
contacto con nuestros instru
mentos y nuestros archivos, 
y con el público abulense, 
continúe y se acreciente, y 
que la Fundación “Sánchez- 
Albornoz” persevere en esta 
brillante línea de acción.
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CASAVIEJA MOMBELTRAN
Según el alcalde Víctor Gómez Muñoz

Es necesario cuidar más la Naturaleza

Agua e incendios forestales, 
problemas a resolver por 
el Ayuntamiento

Los baches empeoran el estado 
de las carreteras

Casavieja: E.J. Rodríguez.

En el capítulo de entrevis
tas que viene realizando El 
Diario de Avila a los nuevos 
alcaldes que salieron de las 
urnas el pasado 10 de junio, 
ahora le toca el turno al 
alcalde de Casavieja, Víctor 
Gómez Muñoz. Hombre jo
ven, uno de los alcaldes más 
jóvenes del Valle, 36 años. 
Entusiasta “a tópe” por su 
pueblo. Político sin mucha 
experiencia en la política acti
va. Con las ideas bien claras 
sobre lo que tiene o lo que no 
tiene que hacer”.

Víctor Gómez Muñoz, se 
define como político conser
vador. “Podemos, queremos y 
vamos a conservar todos los 
valores de nuestro pueblo, 
queues lo mejor que tenemos”. 
Cuando habla de su pueblo se 
aprecia mejor su empeño y su 
ilusión por hacer lo mejor que 
puede y sabe por sus gentes.

—Es la primera vez que se 
presenta a unas elecciones 
municipales y por vez primera 
participa de la política activa.

—¿Cree que esta falta de 
experiencia política puede ser 
un impedimento para el des
arrolo de las actividades que 
su pueblo le ha encomen
dado?

—No. Es más, mi vida pro
fesional, realizada durante 12 
años como viajante de comer
cio me va a abrir las puertas 
de muchos lugares que difícil
mente se abrirían si no los 
conociese.

—¿Por qué, entonces, se 
presentó a las elecciones?

—Más que nada, lo que 
pretendía y lo que voy a 
procurar por todos los medios 
es servir a mi pueblo. Ayuda
ré a todos los vecinos, dejan
do de lado las ideas políticas 
que profesen.

Víctor Gómez cumplirá el 
próximo 27 de octubre los 37 
años.. Está casado con Juana 
María. El matrimonio tiene 
una hija, Cecilia. Víctor estu
dió durante varios años en un 
colegio de Madrid, en el que 
se diplomó en Montador de 
Telecomunicaciones, oficio 
que desempeñó durante cinco 
años. Posteriormente pasó a 
trabajar como viajante de co
mercio, hasta este año, que se 
dedicará en cuerpo y alma Al 
Ayuntamiento de su pueblo.

A pesar de la Victoria del 
Partido Socialista Obrero Es
pañol en las elecciones muni
cipales en Casavieja, el alcal
de, Víctor Gómez, pertenece a 
Alianza Popular. Este hecho 
se debe a un acuerdo a que 
llegaron los candidatos del 
CDS y AP por el que el 
partido centrista cedería sus 
votos si Julio Miguel Sán
chez, candidato del CDS ocu
para la primera tenencia de 
alcaldía.

En las elecciones munici
pales el partido socialista ha
bía conseguido cuatro conce
jales, frente a.los tres de AP y 
a los dos del CDS.

El problema inmediato que 
afrontar la nueva corporación

Víctor Gómez Muñoz, de AP, es el 
nuevo alcalde de Casavieja.

LUMBRERAS

son la preparacióna de las 
fiestas, que en honor de San 
Bartolomé celebrará Casavie
ja del 22 al 29 de agosto pró
ximo.

—Aparte de estos proble
mas de preparativos de las 
fíestas, ¿cuáles son los que 
pensáis abordar en un futuro?

—Dos son los compromi
sos que yo abordé en nuestro 
programa electoral: el agua y 
los incendios forestales.

AGUA E INCENDIOS, 
PROBLEMAS A 
RESOLVER

Este año no vamos a tener 
problemas de agua, ya que 
tenemos suficiente para pasar 
el verano, la peor época del 
año porque la población de 
nuestro pueblo se duplica. En 
proyecto tenemos, ya se está 
construyendo, la presa que se 
concedió a anteriores corpo
raciones. Se llenará para el 
año próximo. Con ella podre
mos evitar todos los proble
mas de abastecimiento que 
durante mucho tiempo hemos 
sufrido.

En cuanto a los incendios 
forestales, pondremos vigilan
tes para que controlen más 
directamente el paso de perso
nas por el monte. También, 
claro está, las cuadrillas del 
ICONA continuarán realizan
do su impagable labor por 
nuestro monte. Este año, por 

» fortuna, y a labor precisa
mente de estas cuadrillas, no 
se han producido incendios de 
consideración.

—¿Cómo calificarías la la
bor de la anterior corporación 
que te ha precedido?

—Su labor creo que ha sido 
excesivamente partidista. Se 
han preocupado más por sus 
problemas que por los proble
mas del pueblo. En la anterior 
legislatura el PSOE sí había 
conseguido mayoría, 5 conce
jales, frente a los cuatro que 
obtuvo AP.

—En qué situación ha en
contrado el Ayuntamiento?

—Debido a los problemas 
que acarrean la organización 
de las fiestas, no hemos teni
do tiempo material de ocu
pamos de ver cuál es el estado 
de las cuentas del Ayunta
miento. Cuando llegue el mes 
de septiembre pasaremos a 
examinar las cuentas que te
nemos en el Ayuntamiento.

Mombeltrán. P.P.

Nuevamente hemos de es
cribir sobre el estado del 
firme de la carretera Avila- 
Talavera de la Reina, a su 
paso por Mombeltrán y al
gún kilómetro más en direc
ción a Talavera.

El pasado fin de semana, 
que como es natural, es 
cuando el tráfico es más 
intenso, tuvimos que sopor
tar unas obras iniciadas con
sistentes en Ía retirada de la 
capa asfáltica que hace un 
año y medio aproximada
mente se depositó sobre la 
anterior.

La retirada de esta capa 
nó se hace de una manera 
uniforme sino que se pica la 
parte deteriorada para relle
naría con el correspondiente 
parche, dejando escalones 
en la calzada que al estar 
situados precisamente en 
curvas, algunas sin visibili
dad, obliga a los conducto
res a “jugársela” para evitar
los, frenar brúscamente para 
evitar deterioros en la sus
pensión o en la mayor parte 
de los casos pasarlos a gol
pes, ya que no hay ninguna 
señal que indique el peligro.

Probablemente, cuando 
ésto se publique estos ba
ches hayan sido ya repara
dos pero surgirán otros co
mo está ocurriendo a menu
do. Nos alegramos de que 
por fin dentro de un año y 
medio, si las cosas van según 
lo previsto, la carretera de 
acceso de la comarcal 502 a 
Arenas de San Pedro por La

El Bodegón ''Los Galayos” se halla junto al castillo

Nuevo establecimiento hostelero
en Arenas de San Pedro
Arenas. Redacción.

Desde el miércoles de la se
mana pasada cuenta Arenas 
de San Pedro con un nuevo 
establecimiento hostelero; el 
Bodegón “Los Galayos”, que 
se encuentra situado en la 
Travesía del Castillo. Este 
nuevo negocio, se suma a los 
otros pertenecientes a los due
ños de la Hostería los Gala
yos, la Cafetería-Restaurante 
Los Galayos, situado en la 
Plaza del Condestable Dáva
los y el Bar-Restaurante deí 
mismo nombre sito en la Pla
za de Pontevedra.

El nuevo Bodegón, decora
do con el más fino estilo 
castellano, está abierto al pú
blico de una a cinco de la 
tarde y a partir de las 8,30.

Dispone el nuevo estableci
miento de dos terrazas (en 
una de ellas tiene instalada 
una barbacoa, donde se pre
paran carnes y pescados de 
primera calidad). Dos come
dores y una barra, donde se 
ofrecen los dintintos platos a 
los clientes, cierran este capí
tulo de servicios.

Los baches ponen en peligro a los viajeros. Bl Rtil 11 1 O

Parra esté debidamente 
acondicionada, según datos 
facilitados a este Diario por 
la Delegación Territorial de 
Obras Públicas y Ordena; 
ción del Territorio de Avila 
de la Junta de Castilla y 
León, publicado el 23 del 
presente mes.

Muy necesario es la repa
ración de este acceso, paso 
casi obligado desde el Ba
rranco y para los que vienen 
más allá del puerto del 
Pico, a no ser que-lleguen 
hasta Ramacastañas para 
evitar la “cuesta de La Pa
rra”, a la mediación de la 
cual la fuente de Los Ladro
nes brindaba un refrescante 
descanso a quienes a pie o 
en muía iban a hacer sus 
compras a Arenas. Muy ne
cesarias es, repetimos, esta 
obra pero no lo es menos

El Bodegón “Los Galayos” cuida la gastronomía. pajlei ü

El Bodegón“Los Galayos” 
se ha especializado en jamón 
ibérico y ahumado, de los que 
ofrece distintas variedades, 
también ofrece a sus clientes, 
además de-las carnes y pesca
dos a la brasa ya citados, toda 
variedad en embutidos. La 
carta de vinos que presenta es 
muy diversa; en total confor
man esta carta 55 marcas de 

reparar de una vez la que 
nos ocupa, ya que tiene un 
tránsito mayor sobre todo 
en esta época del año en que 
nuestros colindantes de las 
provincia.s de Toledo y Ma
drid la utilizan para bus
car los aires puros de estas 
tierras, gozar de nuestros 
ríos y respirar el aroma de 
nuestros pinares.

Mucho nos alegramo.s con 
nuestros visitantes y saben 
que aquí son bien acogidos, 
pero a cambio de todo ésto 
no pedimos más que respe
ten los lugares y no dejen 
huellas de su paso en forma 
de botes, latas o bolsas de 
desperdicios en cualquier 
parte. Esto es más fácil de 
conseguir que criticar el mal 
estado de las carreteras aun
que todo tiene su importan
cia.

caldos, más los que se sirven 
fuera de la carta.

El local que se hci habilita
do para el bodegón era una 
tahona de pan que conserva 
intacta la mayor parte de sus 
utensilios. El horno de cocer 
el pan, de momento inutiliza
do, los dueños piensa acondi
cionarlo para que les sirva de 
asador.
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Junto a la Plaza de las Monjas se encuentra la joyería de Luis de Castro.
MAYORAL

ARENAS DE SAN PEDRO

CANDELEDA
En escrito dirigido a esta Redacción_________________ ____X¿__X___

El portavoz del grupo socialista explica 
su postura sobre las obras paralizadas
Arenas. Redacción.

Tres mujeres y una niña, presuntas autoras

Robadas en una joyería 
monedas por valor de 
dos millones de pesetas
• En un descuido del joyero se apoderaron 

de dos mantas
Arenas. Redacción._________

A más de dos millones de 
pesetas asciende el botín de un 
robo perpetrado en la joyería 
“Luis de Castro”, de Arenas de 
San Pedro, en la mañana de 
ayer. Las autoras del atraco, 
tres mujeres y una niña de seis 
o siete años de edad, se lleva
ron dos mantas de joyería que 
contenían numerosas medallas 
de oro, por el valor antes indi
cado.

Los hechos ocurrieron entre 
las diez y media y las once de la 
mañana, en la joyería situada 
en la calle Doctor Lorenzo 
Velázquez, junto a la Plaza de 
las Monjas.

El suceso en su totalidad fue 
narrado para nuestro periódi
co por Luis de Castro, propie
tario de la joyería: “Serían las 
diez y media de la mañana, 
cuando me encontraba solo en 
la tienda, ya que mi hijo Luis, 
que suele estar conmigo, había 
salido. Fue entonces cuando 
entraron las tres mujeres y la 
niña. Dos de estas mujeres 
debían tener entre cuarenta y 
cincuenta años de edad. De 
ellas tan sólo recuerdo que una 
llevaba un vestido en tono 
rosa; la tercera mujer más jo
ven, rondaba los veinte años 
de edad.

SUCEDIO RAPID AMENTE

Todo sucedió tan rápido que 
cuando me quise dar cuenta 
había desaparecido todo el es
fuerzo, todo mi trabajo reali
zado durante más de 35 años 
que llevo en la profesión de 
joyero.

Las tres mujeres, nada más 
de entrar en la joyería, me 
pidieron que les enseñara unas 
cadenas de oro. Entré en el 
cuarto donde tenemos guar
dado el género y busqué la 
manta donde estaban las ca
denas. Estuvieron observándo
las durante varios minutos pe
ro, al comprobar el precio de 
ellas, me dijeron que no les 
interesaba.

Fue entonces cuando solici

taron que les enseñara algún 
reloj de cuarzo. Yo volví a 
enrollar la manta y a guar- 

’ darla en el lugar donde la suelo 
tener. Al regresar para ense
ñarles el reloj debí dejar en
tornada la puerta de nuestro 
taller. La niña pudo aprove
char entonces tal circunstan
cia y, entrando, apropiarse de 
dos mantas que, debido a su 
tamaño, pudo perfectamente 
portar una en cada mano.

Yo no me apercibí del hecho 
y continué enseñando a las 
señoras los relojes. Se encapri
charon con uno y quisieron 
llevárselo en ese momento; me 
dejaron 1.500 pesetas como 
señal para conservarías el reloj 
y, según me dijeron, volverían 
inmediatamente.

FALTABAN DOS MANTAS

Nada más salir las señoras 
volví al taller y pude darme 
cuenta que faltaban esas dos 
mantas. Salí inmediatamente 
a la calle —habían pasado 
muy pocos minutos desde que 
abandonaron la joyería—, pe
ro ni rastro de ellas”.

Las joyas robadas a Luis de 
Castro eran todas medallas de 
oro de hace varios años; algu
nas las tenía desde que abrió la 
tienda. Todas eran de 18 kila- 
tes.

Ninguna de estas medallas 
estaban aseguradas, por lo que 
todas las pérdidas recaerán so
bre su dueño: “Esto significa la 
ruina para mí —comentaba 
compungido Luis de Castro—; 
toda la vida trabajando para 
sacar adelante el negocio, para 
que ahora en pocos minutos, 
todo se venga abajo”.

Luis de Castro es joyero de 
toda la vida; procede de una 
familia de joyeros. Nunca hasta 
ayer les había ocurrido nin
gún percance.

La Guardia Civil de Arenas, 
se personó de inmediato tras 
cometerse el robo en lajoyería 
y en estos momentos se reali
zan las pesquisas pertinentes 
para descubrir a las autoras 
del robo.

blicadas en El Diario de Avila, el portavoz del 
grupo socialista en el Ayuntamiento de Can
deleda y alcalde de la anterior Corporación, 
Jesús Rivera Córdoba, ha remitido a esta 
Redacción un escrito en el que manifiesta sus 
opiniones, al respecto, como portavoz del 
grupo que representa, y que transcribimos

su ritmo de trabajo normal 
ya que están adjudicadas me
diante subastas.

Y la calle de El Raso y la 
Plaza del Castillo han con
tado con el abandono de 
algunos obreros ante la pers
pectiva de no cobrar, ya que 
concejales aún electos mani
festaban abiertamente que se 
levantarían las baldosas de la 
Plaza del Castillo o se “rom
pería con una aimadana” la 
calle de El Raso. Del resto de 
obreros que han permaneci
do, se ha encargado el alcal
de de echarlos.

O mejor: “Esta acción —co
mentó el alcalde— se debe a 
una locura desenfrenada an
tes de las elecciones. Es una 
maniobra política que ha pre
tendido realizar en dos meses 
lo que no se ha podido en 
cuatro años”.

Pero hombre, pero hom
bre. La Casa de la Cultura y 
el Pabellón Polideportivo con
tó con el voto afirmativo de 
Alianza Popular para decla
rar de urgencia la subasta de 
las obras en un Pleno cele
brado en el mes de enero y 
para la adjudicación defini
tiva en febrero de este año, 
aunque, bien es verdad, siem
pre se opusieron a la ejecu
ción de estas obras.

La Plaza del Castillo con
tó siempre con su oposición, 
aunque votaron a favor de 
un expediente de modifica
ción de crédito para asegurar 
la aportación municipal en 
octubre de 1986. (Y ojo. Que 
esta obra ha de finalizarse 
antes del 31 de agosto ya que 
pueden perderse más de cua
tro millones de subvención). 
Y la calle de El Raso es una 
obra de Planes Provinciales 
solicitada con su voto favo
rable y aprobado el proyecto 
por unanimidad.

En definitiva, que después 
de recoger firmas de algunos 
vecinos, solicitar plenos ex
traordinarios etc., ahora se 
ven obligados a rectificar. Y 
claro, muy propio de Vds. en 
el “mantenella y no enmen- 
dalla” y como no hay más 
remedio que rectificar, hay 
que buscar algún pretexto. 
Espero oue su coherencia per
sonal y política les aconseje 
no estar presentes en la inau
guración de unas obras que 
contaron siempre con su re
chazo y ahora, ante la evi
dente mejora cultural, depor
tiva y estética que supone 
para el municipio, muchos 
vecinos piensan ya, como no
sotros, que no saben por dón
de se andan”.

Jesús Rivera Córdoba 
Portavoz del Grupo Socialista

En relación con las distintas obras parali
zadas en Candeleda por la actual Corpora
ción Municipal, que han sido objeto de gran 
polémica en aquella localidad, tras los bandos 
emitidos por el alcalde y por la repercusión 
suscitada de las distintas informaciones pu-

“Con motivo de la realiza
ción de las obras de la Casa 
de la Cultura, Pabellón Po
lideportivo cubierto, Plaza 
del Castillo y Calle de Sán- 
chez-Albornoz, en El Raso, 
.y posterior paralización, es
tamos asistiendo durante es
tos días, merced a un bando 
del alcalde y posteriores in
formaciones de El Diario de 
Avila, a una auténtica tor
menta en un vaso de agua 
cuyo oleaje sobrepasa, con 
mucho, la capacidad mari
nera de los actuales respon
sables del municipio: Sería 
triste que en un vaso de agua, 
se produjera el primer nau
fragio de la actual mayoría 
gobernante.

Entre el furor de bandos 
dictados por el presunto al
calde en los albores de su 
mandato, nos ha sorprendi
do por su especial descono
cimiento el que alude a la 
presunta paralización de las 
obras de la Casa de la Cul
tura, Pabellón Polideportivo 
cubierto, Plaza del Castillo y 
Calle de Sánchez-Albornoz, 
en El Raso.

Merece nuestra felicitación 
el loable empeño de tener 
informado al pueblo puntual
mente; pero, en este caso, se 
equivoca y confunde grave
mente a los vecinos de Can
deleda de una manera intere
sada, en una manera intere
sada, en una maniobra para 
encubrir la ya evidente capa
cidad de gestión en los asun
tos municipales.

Preocupa, no obstante, que 
el bando no se dice para 
informar, aunque lo preten
de, sino para salir al paso de 
“bulos y comentarios malin
tencionados”.

Mire, al buen gobernante 
no deben preocuparle los bu
los, pues son noticia falsa; 
pero aún menos debe ser él 
quien difunda equívocos des
de el importante escrito de 
un bando: parece, pues, que 
no. tendremos un buen go
bernante.

Informar ahora hubiera si
do decir claramente cuáles 
son las deficiencias, tanto ad
ministrativas como económi
cas, que existen y que Vds. 
van a subsanar y aclarar para 
luego terminar las obras. Y 
Vd. no lo ha hecho, porque 
es más fácil, en algún caso, 
tomar la decisión de parar 
ahora las obras que explicar 
ése cambio espectacular de 
opinión, unido al evidente 
hecho de desconocer por dón
de se anda. Ha debido ser a 
través de El Diario de Avila 
donde hemos tenido los can- 
deledanos la oportunidad de 
conocer “las graves deficien
cias administrativas, de tipo

integramente: 
económico...” que padecen 
estas obras.

SI HAY DINERO 
PARA LAS OBRAS

Por manifestaciones del pre
sunto alcalde, parece que el 
asunto se limita a que “el 
proyecto de las obras no está 
visado por el Colegio de Ar
quitectos de Avila y tampoco 
hay partidas en los presu
puestos de 1986”.

Después de leer tal afir
mación y valorar tal proble
ma como de “grave deficien
cia administrativa, de tipo 
económico...”, no puedo por 
menos que temblar ante la 
actitud que tomarán cuando 
aparezca algún asunto grave 
y de difícil solución.

Mire, la solución adminis
trativa la tienen los servi
cios municipales respectivos 
hace tiempo: Aprobadas, co
mo están, las hojas de Hono
rarios de Visado del Colegio 
de Arquitectura deben remi
tirse (alguna ya se ha en
viado) al Banco de Crédito 
Local para que con cargo a la 
partida de 1.100.000 pesetas 
de préstamo, aprobado por 
el Pleno, se abone al Ayun
tamiento de Candeleda para 
su posterior pago al Colegio 
de Arquitectos. ¡Y ya está!. 
Se inicia el proceso de certi
ficaciones a las distintas en
tidades que financian las 
obras (Banco de Crédito Lo
cal, Junta de Castilla y León 
y Diputación) y se abona a 
los proveedores. Por que di
nero existe en los presupues
tos de 1986, como muy bien 
dice el presunto alcaide, ya 
que “las obras están avaladas 
por el Banco de Crédito Lo
cal, por la Junta de Castilla y 
León y por la Diputación 
Provincial”.

DE COMO CONVENCER 
AHORA AL VECINDARIO

Sin embargo, el verdadero 
problema que tienen, y causa 
del agitamiento tormentoso 
del vaso de agua, es cómo 
distraer la atención de los 
vecinos para que no se note 
que Alianza Popular cambia 
de chaqueta y ahora la nueva 
Corporación, según el Ban
do del presunto alcalde, se
guirá con las obras normal- 
mente, tras aclarar las de
ficiencias. Y se monta el es
pectáculo de la tristracción. 
Que puede ser “graves defi
ciencias administrativas y eco
nómicas...”, que ya están acla
radas.

O bien: “nosotros no he
mos paralizado las obras”. 
Pues claro que no. La Casa 
de la Cultura y el Pabellón 
Polideportivo cubierto siguen
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Una tormenta de agua y granizo 
causó numerosos destrozos

Jueves, 30 de julio de 1987

MUNOG RANDE

A casi cuatro millones asciende 
el presupuesto municipal

Arévalo. R. Guerra.

En la noche del martes, 
sobre la una de la madrugada 
cayó sobre Arévalo una tor
menta de gran carga eléctrica, 
acompañada de una enorme 
tromba de agua que duró 
aproximadamente hasta las 
cuatro de la mañana.

Como consecuencia de ello 
hubo frecuentes cortes de flui
do eléctrico, y numerosísimos 
problemas de inundaciones. 
La policía municipal recibió 
muchísimas llamadas desde 
las dos de la mañana.

En las tareas de ayuda cola
boraron la policía municipal, 
una cuadrilla de obreros mu
nicipales y una-cuadrilla de 
obreros de Obra Públicas, que 
trabajaron denodadamente 
para normalizar los casos más 
graves.

Hay que destacar entre és
tos el corte de la carretera de 
Nava de Arévalo, en el puen
te El Cubo, sobre el Areva
lillo, así como también el 
corte por inundación del 
puente de Medina, que, ane
gados sus desagües, se des

bordó atrapando a dos ve
hículos. Estos debieron ser 
salvados, con el agua prácti
camente hasta el techo, por 
medio de una grúa de la 
policía municipal. No hubo 
que lamentar desgracias per
sonales.

A las doce de la mañana de 
ayer los empleados munici- 
pañes todavía se afanaban en 
solucionar casos de inunda
ción, así como en desaguar el 
puente y limpieza de desagües, 
por medio del camión de 
bomberos.

Avila. Redacción.________
El presupuesto ordinario 

definitivo para el ejercicio 
de 19^7 en la localidad de 
Muñogrande asciende íi 
3.950.000 pesetas desglosa
do en los siguientes aparta
dos. Ingresos: Operaciones 
corrientes; impuestos direc
tos. 350.000 pesetas, impues
tos indirectos. 150.000 pese
tas.' tasas y otros ingresos. 
800.000 pesetas, transferen
cias corrientes. 700.000' pe
setas. e ingresos patrimonia
les, 1.250.000 pesetas. Ope- 

racione.s de capital; transle- 
rencias de capital, 700.000 
pesetas. El total de ingresos 
alcanza los 3.950.000 pese
tas.

Gastos; Operaciones co
rrientes; remuneraciones del 
personal; 850.000 pesetas, 
comprit de bienes corrientes 
y servicios, 1.625.000 pese
tas. intereses. 425.000 pese
tas. Operacione.s de capital; 
inversiones reales. 950.000 
pesetas, valoraciones de los 
pasivos linanciefos. 100.000 
pesetas.

UN PASO MAS

EL TELEFONO 
15 MILLONES

Hoy, la Sociedad Agraria de Transformación 
“Santiago Apóstol’’ de Tomelloso (Ciudad Real), 
tiene el teléfono 15.000.000, e Industrias 
“Monsa, S. A.’,’ de Olot (Gerona), la línea 
10.000.000.

Falta mucho por hacer, pero hemos dado un 
paso más. Llegaremos.

Telefónica

LAS NAVAS
DEL MARQUES

Cuarenta nuevos 
donantes de sangre 
Las Navas del Marqués.
Félix Rosado.

El pasado martes un equipo 
de estación de donantes, del 
servicio de hematología y he
moterapia, del Hospital de 
Nuestra Señora de Sonsoles 
de Avila, en colaboración con 
la Hermandad de Donantes 
de Sangre de la Seguridad 
Social, recogió 40 unidades de 
bolsas de sangre en I vis Navas 
del Marqués.

Según Fernando Ortega Ri
bas, médico director de di
cho equipo, “la extracción ha 
sido muy buena, ha estado 
por encima de la media habi
tual, y el volumen dé dona
ción se ha mostrado muy 
adecuado a la densidad de 
población del pueblo”.

También los encargados de 
la extracción señalaron que 
esta donación, que calificaron 
de “elicaz y alta”, responde a 
una actitud bastante positiva 
por parte de la gente.

Se presentaron alrededor 
de 50 a 60 personas, pero 
algunas fueron rechazadas por 
motivos personales; no daban 
el peso, o tenían' algún pro
blema de,medicación. Se dio 
el caso de un conductor de 
autobús atque'no se le’admi- 
tió la donación, porque pos
teriormente debía continuar 
en el trabajo.

La extradición se hizo de 
cinco de la tarde, a nueve de 
la noche, y se alargó media 
hora para atender a persona.s 
que todavía estaban pendien
tes de la donación.

El local elegido fue una sala 
amplia del Ayuntamiento que 
resultó idónea y cómoda para 
la realización de la extrac
ción. El equipo de médicos 
manifestó su agradecimiento 
a los pueblos de Las Navas 
del Marqués y de El Barraco, 
por la atención prestada por 
éstos, y añadieron que, a par
tir de ahora, se irá con mayor 
frecuencia tanto a Las Navas, 
como al resto de pueblos de la 
provincia con similares carac
terísticas.

La donación de sangre se 
ha convertido en un fenó
meno cultural y social de 
enorme necesidad, que pro
gresivamente cada vez es más 
alto. Aún así, Avila es la 
provincia que tiene el nivel 
más bajo de Castilla y León, e 
igualmente también es de los 
más bajos de España.
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| BURGOHONDO j

Restaurado
Burgohondo. Roberto Calvo.

Ya podemos, al menos en 
esta zona, ver el canal UHF de 
TVE. Quizá no nos dure mu
cho, pero al menos ahora lo 
podemos “disfrutar”. Y mis 
dudas no están faltas de fun
damentos. He podido saber a 
través del Ayuntamiento, que 
la caseta de Navarrevisca don
de se encuentra el repetidor 
que manda a esta zona las 
señales, se encuentra resque
brajada en su mayor parte; en 
cuanto a los equipos existentes 
en la caseta, debería haber dos 
para la cadena de VHF y dos 
para la UHF, ambos en per
fecto estado de funcionamien
to por si falla uno que entre en 
funcionamiento el otro equijío 
y que no faltará la programa
ción, pero la realidad no es 
ésta: Uno de los dos equipos 
de cada canal se encuentra 
prácticamente destrozado y des
guazado, y por supuesto sin 
funcionar, por lo que en cuan
to se estropea el otro equipo, 
sea del canal que sea, nos que
damos sin recibir imágenes.

El hecho de que se estropee 
uno de los equipos de repara
ción no es extraño, dado el 
lamentable estado de la caseta, 
teniendo además bastantes go-

| EL BARRACO |

Campaña de información sobre la droga 
y diversas actividades culturales
• Las amas de casa tienen previsto un programa para entretener 

a los escolares
• A pesar de las tormentas, el pueblo ofrece un aspecto remozado
El Barraco. 
Faustino del Monte.

Después de un obligado 
paréntesis abierto involunta
riamente en esta tarea de ver 
y contar, actividad a la que 
muchos nos sentimos atre
vida y esencialmente ligados, 
vuelvo a tomar contacto con 
la actualidad local, siempre 
cargada de noticias, buenas y 
menos buenas, que marcan 
sociológicamente el pulso de 
los pueblos que, como El 
Barraco, permanecen vivos y 
prestos a énfrentarse con los 
avatares cotidianos.

CAMPAÑA DE 
INFORMACION 
ANTIDROGA

Pero aunque sean meses 
de asueto y descanso, hay 
entidades y asociaciones que 
no se detienen en sus cometi
dos. La Junta Antidroga, ejer
ciendo una labor silenciosa, 
ardua y enérgica a la vez, está 
llevando a cabo una impor
tante campaña de informa
ción y concienciación sobre 
el acuciante problema de la 
drogadicción. Las charlas y 
coloquios dirigidas hacia el 
análisis y la formación; los 
murales, actualmente expues
tos en lugares públicos, y la 
vigilancia policial, que, tras

el UHF en la zona
teras, siempre según el Ayun
tamiento de Burgohondo. Ade
más el camino de acceso al 
repetidor, desde Navarrevisca, 
está casi intransitable, siendo 
necesario un vehículo todo- 
terreno, o bien una moto po
tente.

En esta ocasión, tras la me
diación del Ayuntamiento de 
Burgohondo, se consiguió que 
el anterior encargado del man
tenimiento del repetidor fuera 
autorizado por TVE para arre
glar la avería, pero la solución 
no está en poner parches, sino 
en hacer una reforma en serio 
y dotar al mismo de un equipo 
más para cada cadena.

LAS ENCINAS SE SIGUEN 
SECANDO

Las encinas de nuestro tér
mino municipal se siguen se
cando. Se ven cada vez más 
ramas secas. Según algunos 
vecinos que se han puesto en 
contacto con el Servicio de 
Plagas de la Delegación Terri- 
torial de Agricultura de Avila, 

'*el coleóptero que ataca a algu
nas ramas es el “Corebus Bi- 
fasciatus”, aunque dicho Ser
vicio manifiesta que la mayo
ría de las ramas secas no están 
afectadas por este insecto. No 
obstante, este corresponsal, preo

las denuncias emitidas, pa
rece haber aumentado, reper
cutirán positivamente sobre 
esta problemática que pre
ocupa a todos los barraque- 
ños.

NUEVO ASPECTO 
DEL PUEBLO

En este reencuentro he po
dido observar un extraordi
nario ambiente veraniego. Aun
que las frecuentes tormentas 
han dejado su huella de lodo 
y erosiones en las calles de la 
villa, ésta ofrece un aspecto 
remozado, animado y alegre, 
con la presencia de muchos 
veraneantes y barraqueños 
que, trabajando y viviendo 
fuera, ven en el pueblo natal 
un lugar ideal para disfrutar 
sus vacaciones; entre otras 
cosas, porque con los amigos 
de siempre, inmersos en el 
solaz que regala la propia 
tierra, se practica el sano 
deporte de la charla y el diá
logo algo que en las grandes 
urbes, perceptiblemente, pier
de vigencia. Aquí, las noches 
estivales resplandecen más que 
los días soleados en aquellos 
lugares donde, por mucho 
que queramos integramos, 
siempre somos forasteros; por
que las prisas, las distancias 
y las ansias de consumismo, 
dan pocas oportunidades pa
ra afianzar y crear vínculos 

cupado por el tema, he com
probado personalmente que to
das las ramas secas que he 
examinado están “ocupadas” 
en su interior por uno de estos 
coleópteros. Por otra parte, el 
profesor de ciencias naturales, 
Trujillano, ya jubilado, se ha 
interesado por el tema, y se 
desplazó hasta este municipio 
para comprobar este hecho, 
manifestando que puede ser 
importante pero no excesiva
mente peligroso. Comentó tam
bién que puede deberse a la 
sequía que padecemos desde 
hace varios años. Se llevó al
gunas muestras a Avila de es
tas ramas y coleópteros, junto 
con algunas hojas tiernas de la 
encina a fin de comprobar si 
cuando estas larvas salen del 
tronco se comen los brotes 
tiernos o no, lo que sería más 
grave todavía.

Los vecinos, que están inte
resados por el tema, siguen 
pendientes de los resultados de 
los análisis que están efectuan
do en el Centro de Diagnosis 
de Aldearrubia (Salamanca), 
dependiente de la Junta de 
Castilla y León, Consejería de 
Agricultura, Ganadería y Mon
tes, y que fueron remitidos a 
mediados de mayo, sin que 
hasta la fecha se haya tenido 
conocimiento de los mismos.

de amistad y convivencia.
Las amas de casa, según he 

podido saber han puesto en 
marcha un ambicioso pro
grama que, muy bien pen
sado, mantiene ocupados a 
muchos escolares ociosos. Ade
más, incluye una larga rela
ción de actividades a la medi
da de todos los gustos.

Los jubilados, como ya no 
tienen que trillar ni bestias 
que guardar, no perdonan la 
partida cotidiana y, entre ba
za y baza, van configurando 
un rosario de ilusiones que se 
harán realidad con las vaca
ciones que disfrutarán, unos 
en Canarias y otros en las 
playas malagueñas.

Los ciclistas locales, enfun
dados en la flamante vesti
menta con los nombres de 
Angel Arroyo-Caja Rural, es
tán presentando sus batallas 
por las carreteras provincia
les, y, a juzgar por la cara que 
llevan los participantes, sa
len con muchas y grandes 
ilusiones, que se tornan en 
vítores y alborozo cuando 
cada sábado y domingo re
gresan mostrando los trofeos 
conquistados.

Se me quedan en el tintero 
los cometidos preliminares 
de la nueva corporación mu
nicipal; pero de eso, de fies
tas, de problemas —aunque 
nos pese— y de muchas cosas 
más, hablaremos otro día.

Poca participación en la primera 
fase para elegir a la candidata a 
miss España en la zona morañega 
Avila. Francisco Gutiérrez Barcala.

Muy cerca de nuestra Moraña, y con mucha asistencia de 
público de los pueblos que aún, dentro de nuestra Comarca, 
tienen en la vecina Peñaranda su lugar, no sólo de compras, 
sino, sobre todo, de distracción, y en el bello marco de la 
discoteca “Chacal”, se celebró la primera fase de ese camino 
que deben recorrer nuestras guapas hasta llegar a la pasarela 
que dará el título de miss España. Y uno de esos primeros 
pasos era la elección de miss “Ruta de la Plata”.

Precisamente para este títu
lo era la gran gala celebrada 
el pasado fin de semana y 
donde, repito, acudieron mu
chos morañegos. Fueron muy 
pocas las morañegas que se 
prestaron a lucir su “tipo” y 
sus modelos y competir para 
los tres títulos que había en 
juego. Durante la gala que 
estuvo organizada por “Mun
dovisión” con la colabora
ción del Ayuntamiento y fir
mas patrocinadoras vimos las 
actuaciones musicales de Ma- 
ruja Vargas y de Anabel. Y 
luego los aplausos, la emo
ción la esperanza y alguna 
que Otra decepción para quie
nes tuvieron la valentía de 
lucir sus encantos ante el 
público en sus tres aparicio
nes, tanto en ropa de calle, 
como en bañador, como en 
ropa de gala.

En la citada gala vimos a 
las representantes elegidas en 
Fuentesauco y en Vitigudino.

Al final, el público, sobe
rano en estas lides y que tenía 
un jurado joven y experto, 
decidió que las tres seleccio
nadas aspirantes a Miss “Ru
ta de la Plata”, valedero para 
el título de “Miss España”, 
eran las siguientes encanta
doras señoritas:

—Miss Peñaranda: Merce
des Martín Pérez.

—Miss Chacal: Cristina Her
nández Calduch.

—Miss Elegancia: Balbina 
Pérez Velasco.

Las misses aspirantes re
cibieron placas acreditativas

Más de 15 millones de pesetas 
para el repintado de las marcas 
viales en carreteras de la provincia
Avila. Redacción.___________

Más de 15 millones de pese
tas ha destinado el Ministerio 
de Obras Públicas y Urbanis
mo, según fuentes del Gobier
no Civil Provincial, para pin
tar marcas viales, ejes, bordes 
e intersecciones con pintura

Un herido leve en accidente 
de tráfico
Avila. Redacción.__________

A las 17,45 horas del mar
tes, en el punto kilométrico 
0,500 de la carretera AV-904, 
término municipal de El Tiem
blo, el ciclomotor conducido 
por Ricardo González Alcón, 

de Antonio de Dios, un hom
bre que surte de trofeos a la 
Moraña, sendos ramos de 
flores y obsequios de la sala 
que fueron entregados por el 
responsàble, José Mañueco.

La velada y la gala uh 
completo éxito y la represen
tación morañega muy impor
tante como nos lo comen
taba el propio José Mañueco, 
de “Chacal” cuando nos decía:

—“Estoy contento, ya has 
visto que el éxito ha coro
nado la velada pero sobre 
todo estoy satisfecho porque 
he visto a la gente contenta. 
Mi mayor satisfacción es po
der ofrecer sanaz/^alegre dis
tracción a estos jóvenes, que 
en su mayoría son de la comar
ca y tengo que hacer constar 
que son muchos, muchos, los 
abulenses que semanalmente 
nos visitan. Me llevo muy 
bien con ellos, son muy correc
tos en el trato, agradables y 
entre ellos tengo grandes ámi- 
gos. Incluso llego a más, co
mo prueba a su trato, asis
tencia y deferencia para con 
esta sala y mi persona estoy 
pensando hacer una gala or
ganizada en atención a ellos 
con actuaciones abulenses y 
presentada por hombres tan 
populares en esta sala y entre 
ellos como Emilio Martín, 
ese gran profesional de la 
radio abulense. Será preci
samente El Diario de Avila el 
encargado de transmitir la 
noticia y a través de sus pá
ginas envío un cordial saludo 
a todos los abulenses, sobre 
todo a los morañegos”.

normal reflexiva, para las ca
rreteras N-501,N-403, N-llOy 
C-502, varios puntos de las 
mismas que están incluidos en 
el Plan General de Carreteras 
en su fase de 1984 a 1991, siendo 
la empresa adjudicataria de 
estas mejoras SOMAVI ES
PAÑOLA, S.A.

de 19 años, chocó lateralmente 
con el también ciclomotor mar
ca Puch, que era conducido 
por Juan Alberto Moreno Mo
rueco, de la misma edad, quien 
sufrió lesiones graves. El pri
mero de los conductores salió 
ileso.
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Acto de toma de posesión El más joven, el presidente

£1 gobernador civil de Salamanca 
pide apoyo para que la ciudad 
sea capital cultural
Salamanca. Efe.

El nuevo gobernador civil 
de Salamanca, Francisco Ja
vier Rodríguez Ruiz, pidió 
durante su toma de posesión 
la colaboración de todos los 
ciudadanos para conseguir 
que Salamanca sea la capital 
cultural del 1992.

Rodríguez Ruiz, que an
teriormente desempeñaba el 
cargo de consejero de Agri
cultura de la Junta de Casti
lla y León, manifestó su 
compromiso de dedicar to
do su esfuerzo a trabajar 
con ilusión para conseguir 
mayores cuotas de bienestar 
y progreso para la provin
cia.

Al acto de toma de pose
sión han asistido el subse
cretario del Ministerio del 
Interior, José Luis Martín 
Palacín y ek delegado del 
gobierno de Castilla y León, 
Domingo Ferreiro.

Tanto el subsecretario del 
Ministerio del Interior como

HIDROELECTRICA IBERICA
IBERDUERO, S. A.

CONCURSO PUBLICO PARA LA ADJUDICA
CION Y EJECUCION DE LAS OBRAS IN
CLUIDAS EN EL PLAN DE ELECTRIFICACION 
RURAL DE CASTILLA Y LEON PARA 1987, 
CORRESPONDIENTES A LA EMPRESA DIS
TRIBUIDORA DE ENERGIA ELECTRICA 
IBERDUERO, S. A. DELEGACION DE AVILÀ

Objeto y tipo de licitación: Contratación por concurso de la < 
adjudicación y ejecución de las obras señaladas en el Anej.^l, 
con los precios y bases de licitación que allí se relaciona.

Exhibición de documentos; El proyecto y los pliegos de ' 
condiciones técnicas y administrativas estarán a-disposición 
del público en la sede de la Dirección Gener^l.de Industria de 
la Consejería de Industria, Energía y Trabajo- de la Junta de 
Castilla y León, sita en la Avda, de Jose Luis Arrese, s/n. 
Edificio Administrativo de Usos Múltiples, d^ ValladQlid. En la. 
Delegación Territorial de Industria y Ener^^'Á® A^ua sita éñ^ 
Plaza Sánchez Albornoz, s/n y en las oí3cinas ¿le la erúpresa 
distribuidora Iberduero, S.A. en Avila, calle Tomás Luis de 
Victoria, n.° 19. * .

Presentación de proposiciones: Las proposiciones se ajus
tarán al modelo que se adjunta en el pliego de bases y deberán 
ser entregadas en el plazo de quince días naturales a contar , 
desdo el día siguiente a la publicación en el “Boletín Oficial de 
Castilla y León” y presentadas personalmente en la sede de la 
Dirección General de Industria de la Consejería de Industria, 
Energía y Trabajo de la Junta de Castilla y León, dentro del 
plazo marcado, sita en la Avenida de José Luis Arrese, 
s/n. Valladolid.

Documentos que deben presentar los licitadores: Las 
proposiciones económicas y la documentación exigida se 
entregarán en sendos sobres cerrados, lacrados y firmados por 
el licitador o persona que lo represente, en cada uno de los 
cuales se hará constar su respectivo contenido y el nombre del 
licitador.

Sobre número 1 Documentación.
Contenido: Contendrá los documentos que se detallan en la 

condición segunda del pliego de condiciones administrativas.
Sobre número 2 Documentación económica.
Contenido; Contendrá el plazo previsto de ejecución y de la 

proposición económica, que deberá ajustarse al modelo 
^establecido en el Anejo II del pliego de condiciones adminis
trativas.

Avila, 28 de Julio de 1987.
El Delegado Provincial de Avila de la Empresa Distribui

dora de Energía Eléctrica, IBERDUERO, S. A.
ANEJOI

Precio base 
de licitación

OBRA Pías.

LMT Mironcillo-Solosancho y derivaciones a 
Niharra, Riatas y Villaviciosa............. 18.110.211

LMT Molino Vahillo-Mironcillo y derivaciones. 30.573.560
LMT Enlace S. Martín del Pimpollar-Las Ventas. 6.512.044
LMT Solosancho-La Hija de Dios y derivacio

nes a Robledillo y Baterna................... 10.831.829
RABT Red distribución en Oco....................... 3.200.609

el delegado del gobierno, en 
sus intervenciones, tuvieron 
palabras de agradecimiento 
por la labor realizada du
rante los tres últimos años 
por el anterior gobernador 
civil, Francisco Colmenero.

Francisco Javier Rodrí
guez, que nació en Madrid 
hace 37 años, es licenciado 
en biología por la Universi
dad Complutense y funcio
nario del cuerpo técnico del 
Instituto internacional de 
Investigaciones Agrarias.

MANIFESTACION DE 
TRABAJADORES

Durante el acto de toma 
de posesión del nuevo go
bernador, se manifestaron 
ante la sede del Gobierno 
Civil un grupo de trabajado
res de la empresa “Scott Ibé
rica”, que llevan dos meses 
en huelga y pretendían ex
poner su situación a Rodrí
guez Ruiz, cosa que no fue 
posible.

Cuarenta y un años, media de edad 
del nuevo Gobierno regional
Valladolid. Efe.

Cuarenta y un años es la media de edad de la nueva Junta 
de Castilla y León, presidida por el aliancista José María Aznar 
López, cuyos consejeros tomaron ayer posesión de cargos.

El más joven de los miembros del Gobierno Regional es su 
presidente, José María Aznar, que nació en Madrid, en 1953, 
está casado y tiene dos hijos.

José María Aznar es Licen
ciado en Derecho, inspector 
financiero y tributario del Es
tado por oposición y presi
dente regional de Alianza Po
pular.

El vicepresidente y conse
jero de Presidencia y Admi- 
nistración_ Territorial, Juan 
José Lucas Jiménez, nació en 
Soria, en 1944, está casado, 
tiene dos hijos y es Licenciado 
en Derecho.

Juan José Lucas fue presi
dente de la Diputación Pro
vincial de Soria, en 1985, y es 
diputado al Congreso en la 
presente legislatura, concejal 
del Ayuntamiento soriano y 
miembro de la Corporación 
Provincial.

Lucas Jiihénez es el actual 
secretario general de Alianza 
Popular en Castilla y León, 
miembro del Consejo Político 
Nacional del partido aiianci.s-

Hay que introducir reformas en el Senado

Nuevos senadores regionales: nexo 
de uniÓR con el Gobierno Central
Fuensaldaña (Valladolid). Efe

Los tres senadores elegidos_ José Luis Sáinz (AP) dijo a 
x’^ÿer. ppr las Cortes de Castilla Efe que su actividád en la 

y León servirán de nexo«(<^ . Cámara Alta estará centrada 
unión entre el Parlaipento^e'ÍN^ “defender por todos los 
gional y las Corté^.^erieraib^^/nieílios todas las cosas de la 
'S^n ;püsieron;•i^(s^^^e^iNvé^^lT^\(ÿ^rt de Castilla y 

. déclaj^^ones á. -ÉfeU, ' \ ■^T-.-'León, para conseguir que sal- 
Meaiante una propuesta 

conjunta' de los tres grupos
páríamehtarios maySritarios, 
el Pleno de las Cortes de 
Cá$tiria; y Léón eligió senado
res representantes de la Co
munidad Autónoma a José 
Luis Sáinz (AP), Octavio 
-Granado (PSOE) y José Luis 

/Sagredo (CDS).
Sáinz, Granado y Sagredo 

coincidieron en la necesidad 
de introducir reformas en el 
Senado (no necesariamente 
mediante una reforma de la 
Constitución) para restarle 
protagonismo como Cámara 
de segunda lectura y poten-

Con un costo de 1.000 millones de pesetas

Cosculluela inauguró un nuevo 
tramo de la autopista 
León-Campomanes \
León. Efe.________

El ministro de Obras Públicas 
y Urb. Javier S. de Cosculluela, 
inauguró ayer el tramo des
doblado de la autopista A-66 
de León a Campomanes que 
corresponde a la provincia de 
León.

Las obras inauguradas por 
el ministro de Obras Públicas, 
a quien acompañó el subse
cretario del Ministerio de De
fensa, han supuesto un costo 
de mil millones de pesetas.

Javier Sáenz de Cosculluela 
inauguró, a la entrada de un

ta y secretario de la Funda
ción Cánovas del Castillo.

LOS CONSEJEROS
EI consejero de Agricultu

ra, Ganadería y Montes, Fer
nando Zamácola Garrido, 
que nació en Madrid, en 1943, 
es ingeniero agrícola, está ca
sado y tiene cuatro hijos.

Fernando Zamácola fue 
profesor de Fitología, Horti
cultura e Industrias Agrarias 
del ‘TNEA”, trabajó como 
funcionario en la Delegación 
Territorial de Agricultura, 
Ganadería y Montes de Valla
dolid y desde 1979 es el deca
no del Colegio Oficial de In
genieros Técnicos Agrícolas 

:v>;de Castilla y León, Asturias y 
Cantabria.

El consejero de Cultura y 
Bienestar Social, Francisco 
Javier León de la Riva, nació 
en Valladolid, en 1945, está

ciar su papef .dc.q;^prcscnfa- 
ción territorial.

León, para conseguir que sal
ga del parón en que se en
cuentra”.

Para José Luis Sagredo, del 
CDS, los senadores de Casti
lla y León elegidos ayer “se
remos realmente los represen
tantes de la Comunidad Au
tónoma en el Senado, que por 
ser de carácter territorial te
nemos mucho que decir en 
ella”.

El socialista Octacio Gra
nado manifestó que centrará 
sus esfuerzos en la Comisión 
de "Sanidad, principalmente 
en lo referido al Plan de 
Lucha contra la Droga.

túnel en la localidad de Onzo
nilla, un tramo de 21 kilóme
tros de la autopista, reciente
mente desdoblado, en cuyo 
trayecto se incluye también el 
desdoblamiento del túnel de 
Cosera, único de-los cuatro 
construidos bajo el monte Pa
jares que cuenta con doble 
calzada.

Con las últimas mejoras, 
quedan solamente once kiló
metros de esta autopista con 
vía normal de calzada que 
corresponden a una zona de 
túneles en la provincia de 
Asturias.

casado, tiene 3 hijos y es 
doctor en Medicina y Cirugía 
por la Universidad vallisole
tana. Es en la actualidad pro- 
íesor de esta especialidad en 
la Universidad de Valladolid, 
a cuyo claustro pertenece. 
Procurador de las Cortes de 
Castilla y León por la provin
cia de Valladolid en la presen
te legislatura.

El nuevo consejero de Eco
nomía y Hacienda, Miguel 
Pérez Villar, nació en Toro 
(Zamora), en septiembre de 
1945, casado, con 5 hijos, es 
el teniente de alcalde del 
Ayuntamiento de León, ciu
dad en la que reside desde 
1974. Es profesor mercantil, 
licenciado en Ciencias Políti
cas, Económicas y Comercia
les por la Universidad de Va
lladolid y ha ejercido como 
economista, director general y 
consejero delegado de varias 
empresas privadas del sector 
industrial y de servicios.

El consejero de Fomento, 
Jesús Posada Moreno, nació 
en Soria en 1945, está casado, 
tiene tres hijos, es ingeniero 
de Caminos, Canales y Puer
tos y economista.

Cuatro muertos 
y nueve heridos 
en un accidente 
de tráfíco en 
Zamora
Benavente (Zamora). Efe.

Cuatro personas resulta
ron. (puertas y nueve heri
das de gravedad en un 
accidente de tráfico ocu
rrido ayer en Benavente al 
colisionar un furgón de 
matrícula francesa. Ocupa
do por ciudadanos portu
gueses, con un camión.

El accidente se' produjo 
a las 3,10 horas de ayer en 
el kilómetro 257,4 de la 
carretera nacional VI (Ma
drid-La Coruna), en el cru
ce de los Parádores de 
Castro Gonzalo, conside
rado como un “punto ne
gro” de las comunicaciones 
por carretera en la pro
vincia de Zamora.

Fuentes de la Guardia Ci
vil dijeron a Efe que aun
que no se ha determinado 
la causa exacta del acci
dente, se baraja la posibili
dad de que éste haya ocu
rrido al saltarse un stop 
alguno de los dos vehículos 
implicados.

Entre los ocupantes del 
furgón se registraron tres 
muertos y siete heridos’de 
gravedad, mientras que de 
las dos personas que viaja
ban en el camión una falle
ció y Otra también sufre 
heridas de carácter grave.

El siniestro se produjo al 
colisionar lateralmente un 
camión “Ebro”, matrícula 
VA-3832-N, y con el fur
gón “Peugeot” matrícula 
francesa 1041-NJ-92.

Nada más producirse el 
accidente fueron traslada
dos al Hospital General 
“Princesa Sofía” de León 
cinco heridos de gravedad 
y una persona en estado 
crítico que ingresó cadá
ver.
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Por cplpa del terreno de juego

¿Jugará el Diamante C.F 
la liga 1987-88?
Avila. Luís María Soto Bar
deras.

Quizás y si las cosas siguen 
como hasta hoy mismo, el 
Diamante C.F., . conjunto 
abulense de la Primera Re
gional Preferente, no tome 
parte en la competición de 
liga 1987-88. El problema de 
este simpático conjunto de 
nuestra capital, es su des
acuerdo total y absoluto con 
nuestro Ayuntamiento.

El caso no es nuevo y tras 
la construcción de las nue
vas pistas de atletismo del 
Polideportivo Territorial, 
por ciento que están duran
do más que la obra de El 
Escorial y eso que estamos 
en 1987, el Diamante tuvo 
que abandonar su feudo y 
jugar de prestadillo en el 
“Adolfo Suárez”.

En un principio y con 
muchísimos problemas, to
dos recordarán los follones 
que esto supuso para la an
terior corporación y en don
de la lucha de los tres par
tidos fue grande (unos a 
favor y otros en contra), los 
pupilos que preside Julián 
Sánchez lograron sacar la 
pasada temporada adelante. 
La mayoría de sus encuen
tros los hicieron sobre el 
campo de hierba de nuestra 
capital, e incluso, en alguna 
ocasión se fueron al terreno 
de juego de Las Navas del 
Marqués.
DISCREPANCIAS 
JULIAN SANCHEZ-LUIS 
LOZANO (Ayuntamiento)

El Ayuntamiento abulen
se cuenta con un reglamento 

de uso, del “Adolfo Suárez”, 
el cual y en opinión está 
falto de “toque” peculiar e 
importantísimo de gente 
profesional en esto del de
porte. Sobre él se han reali
zado unas correcciones y 
más en concreto, atendiendo 
a la entidad Real Avila C.F. 
(primer equipo y filial) para 
su uso y disfrute a lo largo 
de la temporada futbolís
tica.

El pasado años Luis Lo
zano quiso que ese terreno 
de juego, siempre muy de
licado por nuestro clima y 
por ello en no muy buenas 
condiciones, tan sólo fuese 
utilizado por el primer con
junto abulense: el Real Avi
la. Esto no se llevó a cabo y 
los grupos políticos de la 
anterior corporación, al 
menos dos (A.P. y PSOE), 
consintieron que Promesas 
y Diamante jugarán en ese 
terreno de juego.

La negativa de Luis Loza
no le llevó a crear cierta 
tensión con Julián Sánchez, 
uno quería jugar sobre el 
césped (presidente del Dia
mante) y el otro, que habría 
de jugarse en el “Adolfo 
Suárez” número 2. Aquello 
no se ha olvidado y este año 
antes de iniciarse la compe
tición, vuelven las discre
pancias entre Julián Sán
chez y Luis Lozano (Ayun
tamiento).

Ahora y en el Ayunta
miento abulense el CDS tie
ne la mayoría y con ello, 
Luis Lozano como miembro 
del mismo y desde su parce
la deportiva, quiere que se

El Diamante podría no participar en la liga 87-88. i imbuirás

respete y lleve a cabo ese 
reglamento de uso del 
“Adolfo Suárez”. Con ello, 
ofrece al Diamante el campo 
número 2 de los anexos.

Lógicamente Julián Sán
chez y su junta directiva no 
están por la labor; sus tres
cientos socios y ese casi me
dio centenar de futbolistas 
en sus filas, quieren tener 
unas instalaciones lo más 
dignas posibles. Y por ello, 
vuelve a la lucha aunque 
esta vez en desigualdad de 
condiciones.

REAL AVILA, 
FEDERACION 
ABULENSE DE FUTBOL

Declaraciones de uno y 
otro bando, cada uno defen
diendo sus intereses y sin 
llegarse a un acuerdo que 
deje a ambas partes conten
tas. Esto, ha originado que 
de rebote también salgan a 
la palestra la Delegación 
Provincial de Fútbol y el 
mismísimo Real Avila C.F.

Luis Lozano apunta que 
él ofrece al Diamante lo que 
tiene, de acuerdo a ese regla

mento de uso. Y también 
apunta que igual que a ellos 
se les critica por el Diaman
te, entiéndase Ayuntamien
to, por qué no se acude a la 
Delegación Provincial de 
Futbol. Para ello recuerda 
que hace tres años, ese 
Ayuntamiento, concedió 
unos terrenos para la crea
ción de un campo de fútbol. 
Y esto se ha quedado para
do y no se ha utilizado 
todavía. Como verán en ésto 
de las instalaciones deporti
vas, los abulenses tenemos 
muy mala suerte y nos que
damos sin ellas. Ahí está el 
tema del frontón, ahora 
campo de fútbol y siempre 
la falta de un pabellón cu
bierto municipal, ¡qué cruz 
señores!

Por su parte Julián Sán
chez comenta que la Delega
ción Provincial de Fútbol le 
tiene totalmente desampara
do y a la vez recuerda, que 
su presidente es también vi
cepresidente del Real Avi
la C.F., con ello las suspi
cacias están ahí bien paten
tes. De otro lado, el presi

dente diamantino, deja caer 
aquello de que a los direc
tivos encarnados su equipo 
no les gusta nada.

La lucha está servida y 
ahora uno recuerda los pac
tos de los equipos segovia
nos con ese campo de “La 
Albuera”, ¿se podrá hacer 
esto en Avila?

Dice el refrán que “a río 
revuelto ganancia de pesca
dores” yo espero que ésto no 
se cumpla; si así ocurriese, 
que los pescadores fueran 
los propios deportistas que a 
la postre, ellos van a ser los 
paganos de estas luchas ton
tas y ridículas.

¡Ah!, para finalizar, el 
Real Avila C.F. está muy 
claro que tiene que ser el 
usuario número uno de esa 
instalación y más, en una 
categoría como la segunda 
“B”. Por otro lado, recordar 
que el deporte ya no es una 
asignatura “maria” sino una 
necesidad social y que cuen
ta con profesionales muy 
capacitados para estas y 
otras cuestiones, busquen 
por el paro.

Tras su primer partido ante los norteamericanos, el Real Avila tendrá como 
rival a todo un primera división. lumbreras

Ya tiene perfilada su pretemporada_____________

£I Real Valladolid jugará 
en el “Adolfo Suárez”
frente al Real Avila
La cita el 8 de agosto
Valladolid. Efe.____________

El Real Valladolid Deporti
vo participará en próximas 
fechas en siete partidos amis
tosos de pretemporada, según 
indicó ayer la directiva valli
soletana.

La serie de partidos amis
tosos del Real Valladolid De
portivo comenzará el próxi
mo 2 de agosto en la Robla 
(León), donde jugará contra 
el Real Sporting de Gijón.

El día 8 de agosto jugará en

Avila, contra el Real Avila, el 
12 de agosto, en Burgos, con
tra el Real Burgos C.F., el día 
15 en Alcalá, contra la Real 
Sociedad Deportiva de Alca
lá, y el día 18 en Oviedo, 
contra el Real Oviedo C.F.

Por último, el Real Valla
dolid Deportivo participará 
como equipo anfitrión en el 
XV Trofeo Ciudad de Valla
dolid, que se celebrará entre 
los días 21 y 23 de agosto en la 
ciudad castellano-leonesa.

No todo se quedó en Avila _______________  

La Real Sociedad agraciada 
con medio kilo de oro del 
sorteo de la Cruz Roja
San Sebastián. Efe.

La Real Sociedad de fút
bol ha resultado agraciada 
con un lingote de medio kilo 
de oro, en el sorteo de la 
Cruz Roja.

El club blanquiazul ad
quirió el boleto premiado 
hace varias semanas y esta 
semana, la Cruz Roja de 
Guipúzcoa ha comunicadoa 
Iñaki Alkiza, presidente de 
la Real, que el club donos
tiarra había ganado un lin

El Athletic de Bilbao, ultima 
su pretemporada
Bilbao. Efe.

El Athletic de Bilbao está 
ultimando su calendario de 
partidos para la pretempo
rada y hasta el momento 
tiene concertados encuen- 
Racing, Torino y Eibar, y 
realiza gestiones para jugar 
un cuarto partido.

El día 19 de agosto, el 
Athletic se presentará ante 
su afición en San Mamés. 
Este partido, frente al Tori
no, será el único encuentro 
de carácter internacional 

gote de medio kilo, valorado 
en un millón de pesetas.

“Seguramente vendere
mos el oro e ingresaremos 
el dinero en el club, manifes
tó a Efe Iñaki Alkiza.

El boleto premiado es el 
81.208 de la serie DC y es el 
único que ha recaído en San 
Sebastián en esta octava edi
ción del Sorteo del Oro, que 
repartió también la suerte, 
en la misma proporción, en 
Zaráuz, Urretxu y Fuente- 
rrabía. 

que disputarán los rojiblan
cos durante la pretempo
rada.

El Athletic jugará su pri
mer, partido de preparación 
el 13 de agosto frente al 
Racing en Santander y la 
cerrará frente al Eibar el día 
25 de agosto, en Vitoria.

Howard Kendal expresó 
su deseo de jugar un único 
partido en casa, que será el 
de la presentación en San 
Mamés. Según el técnico 
rojiblanco, no existe ningu
na razón especial para man
tener esta postura.

Casi seguro que 
no habrá fútbol 
por TVE

Madrid. Lid, por Juan Carlos 
Balmaseda.

A no ser que cambien radi
cal y especialmente las pos
turas, no habrá futbol televi
sado en la próxima tempora
da. d anto la Liga Profesional, 
como delevisión Española, 
han informado que las dife
rencias es,triban en la trans
misión de las Copas de Euro
pa.

La Liga Profesional tiene el 
ofrecimiento de 1.500 millo
nes de pesetas de una casa 
comercial, como patrocinio 
del fútbol televisado durante 
la próxima temporada, que se 
inicia el 30 de agosto.

Televisión, por su parte, 
ofrece a la liga 700 millones 
de pesetas, y no acepta un 
patrocinador impuesto, sino 
que es ella la que quiere ren
tabilizar publicitariamente el 
fútbol. La diferencia es, pues, 
de 800 millones de pesetas y 
aparece, al menos de momen
to, insalvable.

Lo de las Copas de Europa, 
TVE quiere negociarías glo
balmente, mientras que la liga 
insiste en que eso es compe
tencia de cada club, es un 
simple fleco secundario. Lo 
importante y principal es la 
diferencia económica de 800 
millones antes apuntada.
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FUTBOL Ni en el Real Avila, ni en el Promesas

Pozo: ¿Quién se inventó el bulo de que 
yo me marchaba a Madrid?
• La próxima temporada jugará en el LC.M.
Avila. L. M. Soto.

Tras ocho años en la entidad 
Real Avila C.F., Juan Carlos Gon
zález Pozo ha dicho adiós al 
conjunto encarnado. La tempo
rada pasada nuestro protagonis
ta se la pasó prácticamente en 
blanco, esto le obligó a abando
nar el club.

En un principio se comentó 
que Pozo iría al Real Avila Pro
mesas, pero tras la baja de mu
chos jugadores de este equipo 
filial, el defensa también dejó a 
este conjunto en compañía de 
sus amiguetes Juanma, Layo, 
Chichi, etc.

— Por qué ese cambio de últi
ma hora?

—Bueno yo te comenté que me 
iría al Promesas sin cobrar un 
duro. Luego y al enterarme de la 

baja de hombres como Layo, 
Juanma y Chichi decidí irme con 
ellos al I.C.M.

—También se rumoreó de tu 
posible fichaje por la Gimnástica 
Segoviana, ¿qué hay de esto?

—Nada en absoluto, es la pri
mera noticia que tengo.
¿QUIEN SE INVENTO QUE 
YO ME IBA A MADRID?

—¿Cuánto tiempo en el Real 
Avila C.F.?

—Comencé a los diecisiete 
años en el equipo juvenil, luego 
pasé al Promesas y más tarde al 
Real Avila C.F. Ocho años he 
estado en esta entidad.

—¿Triste por no estar en la 
Segunda “B”?

—Hombre la Segunda “B” es 
una categoría muy bonita, a nadie 
le amarga un dulce. Yo y tal como 

están las cosas, pienso que segui
ría sin jugar y para eso es mejor 
marcharse.

—¿De quién salió eso de que 
tu te ibas a Madrid la próxima 
temporada?

—Es gracioso pero eso se lo ha 
inventado alguien y no sé quién 
habrá sido. Desde luego a la junta 
directiva del Real Avila le vino 
muy bien; ellos me comentaron 
que como me iba pues que ya no 
contaban conmigo, era un excusa 
muy buena. Desde luego el primer 
sorprendido, por esa afirmación, 
fui yo ya que nunca he dicho algo 
como eso.

—Vamos que se aprovechó 
muy bien esa falsa noticia y les 
vino muy bien ¿no?

—Efectivamente pienso que les 
vino muy bien. Es difícil decir a 
uno que se marche, si se tiene una 
excusa pues mejor.

—Triste por esta salida por la 
puerta de atrás del Real Avila 
C.F.?

—No estoy triste porque sabía 
que no ibaa jugary eso es lo que yo 
quiero; como tampoco cobraba 
mucho dinero, no era un sueldo, 
pues no pasa nada. Además a mi 
no me van a dar un homenaje ni 
nada de eso.

TEJEDOR, STOP

—¿Tejedor te dejó en fuera de 
juego?

—Bueno con él no he jugado. 
Yo entiendo que cada entrenador 
tiene su equipo y esto hay que res
petarlo.

—¿El no contaba contigo?
—Yo eso ya lo sabía; él en los 

vestuarios nos decía, igual que 
todos los entrenadores, que conta
ba con los hombres que creíá más 
convenientes. Esto 10 hacen to
dos, no solo Tejedor y yo lo en
tiendo

—¿Te comentó alguna vez el 
entrenador porque no contó 
contigo?

Un día feliz para Pozo fue su incorporación al primer equipo abulense. De estos cinco jugadores 
ya solo queda González en la entidad encarnada. LUMBRER-iVS

—Personalmente nunca habló 
conmigo de este tema. Desde lue
go yo no culpo a Tejedor de mi 
marcha del Real Avila, él tiene sus 
planes y punto.

—¿Podías haber jugado la pa
sada campaña de titular?

—Sí, tuve una temporada que 
me encontraba muy bien. Yo cuan
do oigo aquello de que en los 
entrenamientos se gana uno el 
puesto, me entra la risa. Uno lo 
sabe por propia experiencia.

RECUERDOS BUENOS 
Y MALOS

—¿Tu mejor recuerdo en el 
Real Avila?

—El ascenso a Tercera Divi
sión con José Mari a M artí nez; pa
ra mí particularmente fue aquella 
una gran temporada, es más pien
so que José María ha sido el mejor 
entrenador que he tenido, con esto 
no quiero desmerecer a los demás y 
que esto quede bien claro.

—El peor momento tuyo en la 
entidad?

—Cuando tuye que ir al servicio 
militar, fue en la época de Seseña 

como técnico y el club, pasó por 
unos momentos muy difíciles.

—¿Te marchas descontento 
del Real Avila C.F.?

—No,dejo buenos amigos y eso 
vale mucho. Mi problema es que 
no jugaba y yo lo que quiero, es 
vestir de corto y ayudar a mi 
equipo.

—¿Cómo ves esa Segunda‘'B”?
—Difícil y con un Grupo Ter

cero muy fuerte. Te diré que el 
Real Avila se mantendrá, aunque 
hay equipos con un presupuesto 
superior sobre el terreno de juego, 
es donde hay que hablar y allí son 
once contra once.

—¿Cómo ves el futuro, de la 
cantera abulense?

—En un principio muy negro ya 
que en la Segunda“B” no existe la 
normativa sub-20. Ahora se vuel
ve a traer gente de fuera y el joven 
no verá tantas posibilidades como 
antes.

Suerte para Pozo en el I.C.M. y 
haber si consigues averiguar 
quién sacó ese bulo de tu mar
cha a Madrid. ¿Quizás se pueda 
pensar en aquello de una salida 
fácil?...

Jesús Gil: huida hacia adelante... ahora [ 
en fórmula-!

OUMPISMO

Madrid. Lid, por Juan Carlos 
Balmaseda.

Lo de Jesús Gil, decididamen
te, no tiene remedio. El pasado 
fin de semana estuvo en Alema
nia, concretamente en Nocken- 
haim. Gil dice que allí se entre
vistó con Bernie Ecclestone, el 
patrón de la Fórmula uno, y pro
pietario de la Brabham BMW 
para ver cuanto costaba la es
cudería.

Al retornar a España, Gil "ven
dió” a los medios de comunica
ción que iba a intentar comprar 
la Branham, si recibía ayuda del 
Gobierno, para potenciar la ima
gen de España y los productos 
españoles de cara al año 92.

No contento con esto, le pre
sentó un informe, de su propia 
cosecha, al secretario de Estado 
para el Deporte, Javier Gómez 
Navarro, en relación a este te
ma, a la vez que le solicitaba la 
ayuda oficial. Gómez Navarro, 
habilmente, conociendo al per
sonaje, se desmarcó de la ope
ración, a la vez que le remitía al 
Ministerio de Comercio.

Gil llegó a comentar que había 
mantenido conversaciones con 
el ex-campeón Stirling Moss, 
quien le había comentado a su 
vez que el brasileño Nelson Pi
quet quedaba libre este año y 
sería un buen fichaje.

Una vez que Gil ha “vendido” 
su show particular, incluso al 

secretario de Estado para el de
porte, nos enteramos de la ver
dad, un portavoz de Brabham ha 
desmentido la noticia de que Gil 
haya ofrecido 24 millones de 
dólares a Bernie Ecclestone. El 
portavoz declaró; “no conozco a 
ese sujeto, y puedo asegurarles 
que todo es completamente fal
so”.

Es decir, estamos ante una 
huída hacia adelante más de 
Jesús Gil, que evidentemente no 
es la última. El propio Gil ha pre
sentado los presupuestos del At- 
leptico de Madrid para la próxi
ma campaña y en ellos se prevén 
unos 450 millones de superávit. 
Es otra historia como la de la 
compra de Brabham?

El ministro de deportes de 
China, en Barcelona
Barcelona. Efe.

El ministro de Deportes de la 
República Popular de China, Li 
Menghua llegó ayer noche a 
Barcelona en visita oficial para 
conocer diferentes aspectos de 
la organización de los Juegos 
Olímpicos de Verano de 1992.

Li Menghua, al frente de una 
delegación oficial de su país, se 
entrevistó a primera hora de 
ayer con el alcalde de la ciudad 
Pasqual Maragall, y seguida
mente efectuó una visita cul
tural por el Barrio Gótico de 
Barcelona.

Al mediodía mantuvo un 
almuerzo de trabajo, en el Pala
cete Albéniz, con las primeras 
autoridades municipales, el 
delegado del Gobierno en Ca
talunya, Francesc Marti Jus- 
met, y el consejero delegado 
del COOB’92, Josep Miquel 
Abad.

Ayer tarde el ministro de De
portes de China se entrevistó 
en la oficina Olímpica con di
versos representantes del 
COOB’92 y, posteriormente, vi
sitó las instalaciones olímpi
cas de la Ciudad Condal.

/^(CúbQUfr2i

RESTAURANTE
COMUNIONES-BODAS 
BANQUETES ETC.

DOMINGOS Y FESTIVOS
MENU ESPECIAL DE 
LA CASA 800 PTAS.

C/ Estrada, 12 AVILA

IMPORTANTE
EMPRESA CARNICA

NECESITA
Sras. o Stas. Avila y pro
vincia con experiencia en 
Recogida datos Censo pro
moción y/o degustación. 
Imprescindible coche.

Teléfono (91) 695 82 64
Sr. MARTIN

Llamar horas de Oricina

CAMBIO DE TITULARIDAD 
z Camping Los Galayos sito en Guisando 
(Avila), con signatura CTO5001 y de 2.» cate-

Que estaba regentado por don Femando 
García García, pasa a serio por don Fidel 
Mateos Fraile, lo que se comunica a todos los 
efectos.

MCD 2022-L5



EL DIARIO DE AVILA / Página 15 DEPORTES Jueves, 30 de julio dé 1987

En la Pelota, la base cuenta mucho en el desarrollo de este deporte en nuestra capital y provincia LUMBRERAS

| PELOTA

Este fue nuestro gran héroe de Caracas, Emilio Sánchez Vicario
MANUEL VILLAR

TENIS

Intensa actividad del club de pelota 
“San Juan de la Cruz”, de Fontiveros
Fontiveros. Francisco Gutié
rrez Barcala.

En verano, con el calor, el 
buen tiempo, exceptuando el 
momento de las tormentas, en 
el momento propicio de po
tenciar la práctica del deporte 
de la pelota tan arraigado y 
practicado en esta Villa, don
de no hace muchas fechas se 
ponía en marcha el Club de 
Pelota “San Juan de la Cruz” 
que arropa, en su creación a 
unos 200 socios, jugadores, 
seguidores y simpatizantes de 
este deporte en nuestra mora- 
ñega Villa de Fontiveros.

Tras los partidos y campeo
natos del inicio de andadura, 
este Club que ha cosechado 
sus primeros éxitos se lanza 
ahora a una aventura múltiple 
colocando a sus jugadores en 
cuantas competiciones se ce
lebran en toda la Comarca e 
incluso creando sus propios 
campeonatos para la práctica 
del deporte, los jugadores y 
para el disfrute de los aficio
nados espectadores. Mencio
nemos. algunos de estos cam
pos donde se mueven los pelo
taris del “San Juan de la Cruz”:

Arévalo: Finalizaron las fe
rias en Arévalo y como uno de 
sus actos más relevantes ha 
estado la solemne inaugura
ción del frontón cubierto; con 
ese motivo se programaron 
diversos partidos y allí estu
vieron los fontivereños. En el 
día inaugural vimos a una 
pareja de alevines, Fermín y 
Alejandro que se midieron fren
te a la joven pareja de Blasco
millán en que se alzaron con el 
triunfo. Luego, el día 12 y den
tro del programa de Fiestas 
vimos a la pareja de juveniles 
formada por Ignacio, de la 
Nava y Juan José de Fontive
ros que realizaron un gran

1 CICLISMO |

Perico Delgado ganó el “Critérium 
de Stiphout”
Stiphout (Holanda). Efe.

El español Perico Delgado 
ganó ayer el Critérium ciclista 
de Stiphout al imponerse en el 
“sprint” final al holandés Joop 
Zoetemelk y al irlandés Ste
phen Roche, vencedor del Tour 
de Francia, por delante, preci
samente, de Delgado.

partido frente a la pareja tam
bién fontivereña formada por 
César y Victorino a los que 
vencían por un apretado 22 a 
18.

Peñaranda: Una firma peña- 
randina organizó un campeo
nato de frontenis y hasta allá 
se desplazó la pareja formada 
por los fontivereños Juan Je
sús y Miguel que en reñidos 
partidos lograron alcanzar un 
meritísimo tercer puesto. En
horabuena.

Gimialcón: También a la 
vecina localidad de Gimialcón 
se trasladaron nuestros pelo
taris para participar en el Tor
neo organizado con motivo dé 
la celebración de la Patrona de 
Gimialcón, la Virgen del Car
men. Tory y César se medirán 
sus fuerzas frente a los repre
sentantes de Flores de Avila 
mientras que otras parejas de 
alevines e infantiles estarán 
también en el Trofeo El Car
men.

Pelota Pastoril: También con 
motivo de la Fiesta de los pas
tores, el Club San Juan de la 
Cruz organizó un campeonato 
doble que ya mencionábamos 
anteriormente. Entre los pas
tores, Colás el “Chango” y 
Moretilla, tres pastores mayo
res se las vieron contra tres 
jóvenes pastores, Pedro 15, Pe
dro 25 y Andrés. Lajuventud y 
el empuje de los jóvenes no 
pudo con los veteranos que se 
alzaron con el triunfo. Luego 
un interesante mano a mano 
entre otros dos pastores ma
yores: Angel y Andrés que se 
resolvió a favor del primero. Y 
luego mencionar el campeo
nato que se disputó entre in
fantiles. En el primero de los 
encuentros de semifinales se 
enfrentaron Luis y Mariano y 
Toñín frente a Jesús y Miguel. 
Vencieron estos últimos por 
18 a 9. En el segundo partido

Estos tres ciclistas, junto al 
holandés Peter Winnen, saca
ron 15 segundos al grueso del 
pelotón, en esta primera prue
ba —que constó de 100 kiló
metros—, de las tres que tiene 
contratadas, el ciclista sego
viano Perico Delgado.

Clasificación final tras los 
100 km.: 

de semifinales se enfrentaron 
Martín Calleja y Santy contra 
José Jesús y Javi. El triunfo 
fue para Martín y Santy por 18 
a 8. La emoción llegó a cotas 
insospechadas en el partido 
final que fue una auténtica 
exhibición de buen juego, de 
tanteo parejo, de muchos igua
les y al final el tanteo se inclinó 
por el escaso margen de 18 a 16 
a favor de Martín y Santy 
frente a Jesús y Miguel. Un 
gran campeonato y una gran 
fiesta pelotari.

El Excmo. Ayuntamiento de 
la Villa entregó sendos trofeos 
tanto a los pastores como a los 
infantiles jugadores del San 
Juan de la Cruz.

Campeonato a la vista: Y 
para que no se pierda el hilo y 
de cara a estar en forma para 
cuando comiencen los cam
peonatos provinciales, los com
ponentes del Club fontivereño 
hagan un excelente papel, el 
Club “San Juan de la Cruz” ha 
organizado un Campeonato, 
el primero que organiza ya 
como tal, de pelota a mano y 
de frontenis. Dos categorías 
en la modalidad de frontenis. 
Una para los jóvenes y otra 
para los mayores. Y también 
dos modalidades para la pe
lota a mano que será dos a dos 
para los jóvenes y de tres a tres 
como se jugaba antiguamente, 
para los mayores.

Excelente labor, magnífica 
campaña y fenomenal la tarea 
que está llevando a cabo este 
Club de Pelota “San Juan de 
la Cruz” de Fontiveros que 
entre los aciertos que hemos 
anotado a su Presidente Juan 
Calleja Moreta, junto a su 
Junta Rectora es el ir encau
zando y metiendo en el de
porte y en las competiciones a 
los más jóvenes. Eso es hacer 
deporte. Enhorabuena y... 
adelante.

1. Pedro Delgado (ESP), 
2h. 19.39.

2. Joop Zoetelmek (HOL), 
3. Stephen Roche (IRL), 4. 
Peter Winnen (HOL), (los tres 
en eL mismo tiempo que el 
primero). Matthieu Hermans 
(HOL), a 15’. 6. Nico Verhoe
ven (m.t.).

Nuestro héroe de Caracas________________
Emilio Sánchez Vicario: 
“Mi éxito ha sido gracias a la 
suerte y al trabajo”
Europa Press. Reportajes

Su carrera profesional ha 
sido meteórica, casi a la 
misma velocidad con que se 
desplazan sus piernas por las 
pistas de tenis. Su nombre 
empezó a sonar con fuerza la 
pasada temporada, y más concre
tamente en el torneo de Roma. 
Tras dejar en la cuneta a 
jugadores de la talla de Wi- 
lander y Boris Becker, se 
plantó en la gran final ante el 
mismísimo Ival Lendl. Ganar 
el partido habría sido dema
siado para este joven tenista, 
a pesar de todo consiguió 
levantar de sus asientos a 
muchos telespectadores al 
apuntarse el segundo set del 
encuentro.

Emilio Sánchez Vicario 
había conseguido meterse en
tre los 20 mejores tenistas del 
mundo, el objetivo estaba 
cumplido. Por fin en España 
teníamos a un digno here
dero de los míticos Manolo 
Santana, Andrés Gimeno, Ma
nuel Orantes y José Higue
ras, entre otros. La época de 
las vacas flacas parece que se 
ha terminado por el momento 
para el tenis español.
EL SECRETO DE SU 
TRIUNFO

Gran parte del' éxito de 
Emilio Sánchez Vicario se 
basa en su gran compenetra
ción con su actual entrena- 
dor“Pato Alvarez, auténtico 
descubridor del actual núme
ro uno de España.

-- E1 tenis es un deporte

Tablas deslizadoras a vela________________

Muñoz ganó la primera etapa 
regata Sevilla-Barcelona
Sevilla. Efe.

El gaditano Juan Carlos 
Muñoz se adjudicó ayer la 
primera de las 15 etapas de Iq 
regatado tablas deslizadoras 
a vela (TDV), entre Sevilla y 
Barcelona, mientras que la 
alicantina Anne Marie Loos 
—séptima— fue la primera 
mujer, clasificada.

La etapa se desarrolló so
bre el recorrido Sevilla-Coria 
del Río-Sevilla, por aguas 
del Guadalquivir, ya que los 
organizadores cambiaron el 
itinerario previsto —Sevilla-

que se aprende, a no ser que 
uno tenga un físico excep
cional. Yo me acuerdo que a 
mí no me gustaba mucho 
trabajar y por supuesto me
nos entrenar duro. AI prin
cipio tuve bastantes proble
mas con “Pato” porque era 
un poco vago. El me conven
ció de que la única forma de 
conseguir algo era sacrifí- 
carme al máximo.

—Yo soy de las personas 
que piensan que los tenistas 
no tenemos un secreto espe
cial para rendir bien, en mi 
caso sólo existe la suerte de 
haber encontrado en mi ca
mino a “Pato Alvarez”. El 
me ha enseñado todo lo que 
sé. Por eso creo que no tengo 
un secreto especial. Sólo suer
te, trabajo y “Pato Alvarez”.

EL FUTURO DEL TENIS 
NACIONAL

—El tenis español actual
mente está bien y al mismo 
tiempo está mal. Bien por
que hubo un tiempo en el que 
la Federación cuidó mucho 
las escuelas de tenis y em
pezó a salir mucha gente que 
se situaba en seguida entre 
los 150 primeros puestos de 
la ATP. Ahora todo esto se 
ha olvidado y si no llega a.ser 
por mi actual entrenador, 
que ha sacado a flote a mucha 
gente como Casal, a mi her
mano Javier, a Tomás Car
bonell y a mí mismo, ahora 
mismo nos encontraríamos 
en una situación realmente 
crítica.

Sanlucar de Barrameda— a 
causa del escaso viento rei
nante.

La primera manga de esta 
prueba la concluyeron sólo 
nueve de los 22 participantes 
que tomaron la salida a las 
13,30 horas, en las inmedia
ciones de la sevillana Torre 
del Oro.

Hoy se disputará la se
gunda etapa entre Sanlúcar 
de Barrameda y Jerez de la 
Frontera, con una distancia 
de 30 millas, unos 54 ki
lómetros.
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NUMEROS PREMIADOS 
EN EL SORTEO DEL ORO DE 

LA CRUZ ROIA

ír PREMIO ■ AF 81.1S4 2.° PREMIO - EL 63.401 3r PREMIO ■ KB 40.477
75 LINGOTES DE 1 KG. 15 LINGOTES DE 1 KG. 10 LINGOTES DE 1 KG.
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Se ruega a los poseedores de los boletos que hoyan resultado premiados, se pongan en contacto con la Asamblea Suprema de la Cruz Ro¡a en Madrid, 
Tel. (91 ) 419 73 50, o con las Asambleas Pro vinciales co rrespon dientes a 11 uga r de su resi den ci a.

AA 03.963' BE 77.476 CE 18.969
AA 37.043 BE 87.110 CE 19.459
AA 65.410 BE 09.286 CE 32.246
AB 91.331 BF 22.349 CE 67.247
AC 17.739 BF 25.351 CE 70,609 
AC42.010 BH 10.894 CF 20.227 
AC 50.146 BH 36.468 CF 27.235
AC 90.438 BH 68.912 CF 40.925
AD 53.768 BH 72.097 CF 46.149
AD 83.357 BH 87.364 CF 69.542
AE 18.818 BJ 47.153 CH 55.876
AE 45.623 BJ 56.254 CH 56.168
AF 20.583 BJ 86.907 CJ 18.058
AF 72.227 BK 20.305 O 68.169
AF 92.339 BK 30.714 O 99.892
AH 11.265 . BK 79.335 CK 96.418
AH 18.242 BL 09.775 CL 10.936
AH 29.464 BL 19.566 CL 22.619
AH 67.209 BL 53.951 CP 35.296
AH 77.104 BL 68.878 CP 45.437
AJ 05.757 BL 85.586 CP 60.294
AJ 47.185 BP 06.051 DA 78.017
AJ 81.598 BP 87.830 DB 05.257
AK 30.841 CA 05.635 DC 67.847
AK 36.974 CA 62.842 DC 81.208
AK 54.532 CA 89.377 DD 20.481
AL 06.349 CB 59.853 DD 34.536
AL 19.051 CC 06.279 DD 50.046
AL 60.648 CC 26.971 DF 01.877
AL 79.973 CC 40.999 DF 34.671
AP 22.167 CC 58.517 DF 65.875
BA 99.517 CC 67.611 DH 84.550
BB 94.042 CD 04.788 DJ 25.812
BC 40.009 CD 14.753 DL 67.204
BC 57.510 CD 16.313 DL 72.265
BC 94.747 CD 25.663 DP 18.2 36
BD 32.017 CD 79.149 DP 74.086
BD 56.215 CD* 84.841 DP 84.339
BD 85.471 CE 13.303 DP 85.453
BE 13.115 CE 15.102 DP 85.676

--- k-------------------------- ....

DP 88.098 EK 79.298 FE 90.472 
EA 61.845 EK 95.613 FF 32.528 
EB 63.036 EL 72.694 FF 63.391 
ED 12.288 EL 73.983 FH 11.943 
ED 17.236 EP 02.245 FH 13.805 
ED 75.006 EP 44.800 FH 14.447 
ED 99.325 ÉP 91.121 FH 17.776 
EE 50.044 FA 44.591 FH 92.837 
EE 51.377 FA 59.915 FJ 27.136 
EE 57.924 FB 32.849 FJ 69.258 
EF 34.192 FB 57.517 FK 13.517 
EF 56.581 FB 94.008* FK 29.765 
EF 82.904 FC 10.849 FL 26.167 
EH 42.093 FC 40.424 FL 61.240 
EH 76.688 FC 62.955 FP 52.229 
EH 87.670 “FC 88.900 FP 53.204 
EJ 70.748 FD 47.958 FP 80.261 
EK 14.306 FD 90.164 HA 09.351 
EK 28.691 FE 19.283 HB 18.871 
EK 61.550 FE 33.394 HB 83.380

HB 86.066 JH 02.789 LD 48.249 
HC 45.842 JH 87.250 LE 04.395 
HC 70.617 JH 97.868 LE 90.737 
HC 90.483 JJ 52.139 LF 86.550 
HD 21.461 JJ 79.551 LF 99.678 
HD 74.974 JK 48.841 LH 85.676 
HE 45.842 JK 79.872 U 01.370 
HF 04.164 . JL 56.857 LK 18.634 
HF 46.441 JL 95.620 LK 23.690 
HF 59.783 JP 59.155 LL 74.211 
HF 99.636 KA 07.268 LL 97.673 
HH 04.240 KA 79.640 LP 93.029 
HH 08.458 KB 53.227 PA 11.147 
HH 40.753 KC 35,605 PA 11.840 
HH 75.562 KC 39.970 PC 12.476 
HJ 22.255 KC 89.403 PD 22.068 
HK 10.919 KD 59.836 PD 27.816 
HK 73.318 KD 75.338 PD 50.382 
HK 84.108 KE 09.016 PD 52.018 
HK 95.543 KE 26.001 PE 33.470 
HL 07.197 KE 47.581 PE 34.304 
HL 27.876 KE 69.196 PE 75.545 
HL 34.829 KH 60.126 PF 11.557 
HL 41.103 KH 67.092 PF 69.315 
HL 63.004 KJ 83.528 PH 06.775 
HL 90.116 KK 46.477 PH 24.723 
HP 82.618 KL 12.671 PJ 04.310 
JA 73.871 KL 21.655 PJ 06.582 
JC 21.348 KL 82.249 PJ 09.390 
JC 60.870 KL 99.795 PJ 40.686 
JC 82.849 KP 76.976 PJ 87.033 
JC 97.139 LA 74.933 PK 24.758 
JD 26.576 LB 03.608 PK 44.198 
JD 40.029 LB 47.434 PK 46.711 
JE 02.388 LB 80.041 PK 50.446 
JE 48.894 LC 19.566 PL 49.201 
JF 01.845 LC 3 8.913 PL 54.297 
JF 45.748 LC 74.797 PL 78.530 
JF 64.176 LD 32.098 PP 40.314 
JF 95.878 LD 44.601 PP 43.571

Resultado del Sorteo celebrado en el Banco de España el día 28 de Julio de 1981 CADUCIDAD 3 MESES.

TODO LO QUE HATOCADO ES ORO
T Cruz Roja Española
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Solana: ?*Se elimina cualquier tipo de sospecha’'_______________ ___________

La autopsia revela que Lucía Urigoitia 
recibió dos disparos, ninguno a bocajarro
Madrid. Efe._________ ________________________________________

La autopsia practicada a Lucia Urigoitia revela que el segundo 
disparo que recibió fue efectuado “a corta distancia”, término que 
excluye, según dijo a Efe el presidente de la Asociación Española de 
Médicos Forenses, José Antonio García Andrade, que se hubiera hecho 
“a bocajarro”.

En la primera reacción oficial, el portavoz del Gobierno, Javier 
Solana, aseguró al programa “La Tarde” de Televisión Española que 
“la autopsia ha venido a eliminar cualquier tipo de sospecha”.

El fiscal jefe de la Audiencia 
Provincial de San Sebastián, Ja
vier Zaragoza, dió a conocer ayer 
autorizado por el fiscal general 
del Estado, Javier Moscoso, la 
parte de la autopsia referida a los 
disparos recibidos por la militan
te de ETA en la operación que 
desarticuló el pasado jueves al 
comando "Donosti”.

La autopsia practicada a Lucía 
Urigoitia, la única miembro del 
comando de ETA que ofreqió 
resistencia, revela que recibió 
dos disparos, uno “a larga dis
tancia” y otro “a corta distancia”, 
este último calificado de “mortal 
de necesidad”.

José Antonio García Andrade, 
que dijo no haber leído el infor

El P.S.Q.E. perdió seis autonomías

Prácticamente concluida la 
constitución de los gobiernos 
autonómicos
Madrid. Efe.

La elección ayer, del presiden
te canario, Fernando Fernández, 
del CDS, y el discurso de investi
dura del candidato a presidente 
navarro, Gabriel Urralburu, del 
PSOE, supone que el proceso de 
constitución de los Gobiernos 
autónomos quede prácticamen
te concluido.

La excepción la constituye el 
acto formal de toma de posesión 
por parte del presidente canario, 
prevista para el próximo día cua
tro, y, especialmente, la del jefe 
del ejecutivo navarro, que previ
siblemente tendrá que ser desig
nado por el presidente del Par
lamento Foral como candidato 
del partido con mayor número de 
escaños.

Esta designación será conse
cuencia de la imposibilidad de 
obtener un número suficiente de 
votos parlamentarios en las cua
tro sesiones que a este efecto 
mantendrá el Parlamento de Na
varra.

Siniestro en Valencia

1.500 millones de pérdidas tras 
el incendio de un almacén
de especias
Valencia. Efe.

Las pérdidas ocasionadas por 
el incendio registrado ayer al 
mediodía en el almacén de espe
cias “Ceylán” en el polígono in
dustrial “Vara de Quart”, de Va
lencia, podría elevarse a más de 
1.500 millones de pesetas, según 
primeras estimaciones recogidas 
por Efe en fuentes próximas a la 
empresa.

Los gerentes de la fábrica se 
reunieron ayer tarde con repre
sentantes de la compañía de se
guros para evaluar los daños, y 
aunque oficialmente no se ha 
informado de la cuantía de los 

me de la autopsia, señalo a Efe 
que si en él se habla de tiro a 
“corta distancia” ’menos de un 
metro) quiere decir que no ha 
sido a “bocajarro”, ya que las 
características de ambos son di
ferentes por los destrozos que 
provocan.

García Andrade añadió que el 
tiro a bocajarro, o “a cañón to
cante”, produce un tipo de lesión 
denominada “a boca de mina” y 
hace unos destrozos enormes. 
En estos casos el arma se apoya 
directamente sobre la víctima.

La autopsia revela la existen
cia. de cuatro orificios produci
dos por los dos disparos, recibi
dos uno por debajo del reborde 
costal y el otro en la cara poste-

Las elecciones del pasado 10 
de junio dieron como resultado 
la pérdida de seis gobiernos au
tónomos, que hasta entonces os
tentaban representantes del PSOE, 
al tiempo que AP, hasta ahora en 
la oposición, pasa a presidir los 
ejecutivos de La Rioja, Canta
bria, Baleares y Castilla-León.

El PSOE ha mantenido con 
mayoría absoluta los gobiernos 
de Extremadura, con Juan Carlos 
Rodríguez Ibarra; Murcia, donde 
repite Carlos Collado, y Castilla- 
La Mancha, con el reelegido José 
Bono.

Aunque perdió la mayoría ab
soluta de los escaños, obtuvo las 
presidencias de los ejecutivos de 
Madrid, donde Joaquín Leguina 
obtuvo su nombramiento tras un 
pacto con el CDS; la Comunidad 
Valenciana, en la que Joan Ler
ma necesitó el apoyo de la coali
ción Izquierda Unida-Uñitá del 
Poble Valencia, para obtener su 
elección, y Asturias, donde Pedro 
de Silva salió sólo con los 20 
votos de su grupo. 

mismos, las cifras que se barajan 
oscilan entre los 1.500 y los 2.000 
millones de pesetas.

Fuentes de los bomberos in
formaron a Efe que el incendio 
se controló hacia las cinco, y que 
a partir de las 6,30 horas de la 
tarde algunos vehículos moto- 
bombas, aunque todavía perma
necen efectivos en el lugar para 
evitar nuevos rebrotes.

El almacén tenía almacenados 
contenedores con productos 
químicos para la elaboración de 
especias, cuya combustión hizo 
rebrotar algún foco de fuego, 
aunque de intensidad limitada. 

rolateral del cuello.
El informe determina que el 

primero de los disparos, realiza
do a “larga distancia”, penetró 
por debajo del reborde costal y 
salió a la altura del hipocondrio 
derecho, en su cara posteroex- 
terna.

El segundo disparo, hecho “a 
corta distancia”, se localiza en la 
cara posterolateral derecha del 
cuello, con salida por la región 
temporal izquierda.

NO HUBO TIRO A 
BOCAJARRO

El Ministerio del Interior de
clinó comentar inmediatamente 
el resultado de la autopsia prac
ticada.

Otras fuentes, vinculadas a la 
lucha antiterrorista, señalaron a 
Efe que “lo que parece evidente 
es que nó hubo tiro en la nuca ni 
a bocajarro, sino una respuesta 
instintiva de un profesional en 
su legítima defensa y en la de sus 
compañeros”.

145 millas al norte de 
Vizcaya _______

Apresado un 
pesquero vasco en 
aguas francesas
Bilbao. Efe.

Un pesquero vasco, con 
base en el puerto vizcaíno 
de Ondarroa, fue apresado 
ayer por una patrulla de la 
Armada francesa, cuando 
faenaba a 145 millas al norte 
de la costa de Vizcaya.

El apresamiento del “Cibe
les”, según informa “Onda 
Pesquera”, se produjo tras 20 
minutos de persecución, al 
intentar huir el pesquero vas
co de la patrullera francesa, 
que finalmente le dió alcance 
obligándole a dirigirse al 
puerto de la Rochelle.

La acusación que pesa so
bre el “Cibeles” es la de llevar 
pescado de menor tamaño 
que el permitido por la actual 
ley de pesca de la Comunidad 
Económica Europea.

Trasladado a 
Madrid el último 
residente vasco 
expulsado de 
Francia
San Sebastián. Efe.

Jesús Larrondo Hostal, últi
mo residente vasco expulsado de 
Francia, ha sido trasladado ayer a 
Madrid, supo Efe en fuentes del 
Gobierno Civil de Guipúzcoa.

Larrondo, de 29 años y natu
ral de la localidad navarra de 
Obanos, fue entregado a las au
toridades españolas a las 3.10 
horas de esta madrugada y con
ducido después a la Dirección 
General de Seguridad de la capi
tal de España.

El expulsado, que eleva a se
tenta y uno el número de resi
dentes vascos puestos adisposi
ción de la policía española por el 
procedimiento de “urgencia ab
soluta”, fue detenido la noche 
del miércoles por los gendarmes 
franceses en la localidad de Ar
mendáriz, a unos 50 kilómetros 
de Bayona.

LA BOLSA
Información facilitada por la 

U^ CAJAD AHORROS D AVILA

De nuevo máximo del año en 
la Bolsa de Madrid
Madrid. Efe.

Frente a los avances destacados, e incluso espectaculares, se 
produjeron ayer también descensos acusados en el mercado de 
valores.

En conjunto y por sectores, las bajas se centraron en títulos 
petrolíferos. Eléctricas y, especialmente sufriendo quebrantos en 
Metálicas Básicas, Tubacex, así como en los valores Químicos 
Explosivos.

El grupo de Papeleras estuvo bien dispuesto en su conjunto, 
sobresaliendo con espectacularidad Torras que, después de 
aproximadamente tres jornádas en posición dinero sube hoy 
1.360.

También en el sector de Alimentación Ebro continuá con sus 
ganancias que suponen otros 172 puntos.

Auxiliar de Ferrocarriles y Macosa sobresalen con alzas de 100 
y 206 puntos respectivamente, debido también a sus anteriores 
posiciones de dinero.

En el sector inmobiliario hay que resaltar a Inmobiliaria Metro 
que gana 60, Urbis que avanza 36,25 y Vallehermoso que sube 35.

En conjunto una bolsa firme, aunque más irregular, es decir con 
alzas y bajas más destacadas pero que logra una nueva cota en el 
índice general.

Los bancos muy firmes y sigue el Vizcaya en posición dinero 
durante dos sesiones, al cambio de 2.365 en esta jornada, siendo 
su última cotización 2.150;

De un total de 139 valores contratados en renta variable, 71 
suben 39 bajan y 29 no varían.

Indice general de la sesión: 281,11 contra 276.71 en alza de
(-1-4,50).

INDICES

Madrid; 281,11 {-1-4,50).
Barcelona; 182,63 (—0,68).
Bilbao; 317,54 (—0,22).
Valencia; 238,33 (-4-5,21).

FONDOS PUBLICOS:
Deuda del Estado: Amortizable: 

Anter. Ayer

De 86............ 99,50 — 
Jn 85.................98 95,50
77'..................... — — 
83.................... 105,50 - 
84.................. 107,7 5 100,5 0 . 
84.................... 102,50 102,50 
85.................. 98..........95
86..................... 98,50 98,50
Bonos..........  — —

Corporaciones Públicas:
ICO 82.......... — —
83.........................- —
Dc 83............ 100 99

Acciones:

Electricidad:
Cantábrico. 145 143
Hidrola...... 76,25 74 
Sevillana.....94 91.50 
Iberduero . . . 113 100,25 

. Fenosa.......... 74,25 73,75

Mineras, Metal, Básicas:
Felguera.... 775 770
Hornos........ 65 72
N. Montaña 114 —

Cementos: 
Àsland  958 950
Lemona. . . . — 820 
Valen. Cem. 1.525 1.635
Uralita.......... 723 711
Químicas:
Cepsa............  — —
Cros.............. 582 595
Río Tinto. .. . 910 —
Petromed. . . . — —

Metal. Mecánica:
M. Ibérica 464 465

Citroen........
Tudor...........
Amper..........

2.405 
560
1.320

2.455
565
1.386

Auxiliar........ —• —
Fasa.............. 1.425 1.425
Santa Ana... 948 955
Industrias Manufactureras:
Papelera .... 590 619
Sarrio............ 880 850
Aguila.......... 515 525
Azucarera . . 885 885
Koipe............ 450 470
Tabacalera. . . 1.850 1.860
Uníasa.......... 830 830

Construcción
Cubiertas.. . . 1.210 1.260
Dragados.... 844 849
Focsa............ 1.029 1.080

Comercio:
Finanzauto. 1.118 1.150

Transportes y comunicaciones
Telefónica. . . 222,75 226
Iberpistas . . . 140 145

Seguros:
Mapfre.......... — 1.785
Fénix............ — 1.950

Bancos:
Bilbao.......... 1.531 1.600
Central.......... 1.022 1.035
Banesto........ 865 905
Hispano........ 549 549
Popular'........ 1.799 1.860
Santander . . . 1.321 1.341
Exterior........ 499 515
BNP.............. 950 990
Fomento ... . 565 575
Herrero........ 1.890 1.836
Bankinter . . . 1.430 1.430
Valencia ... . 369 380
Zaragozano. 835 875

Inmobiliarias:
Encinar........ 892 891
I. Metro........ 960 995
Urbis............ 756,25 720
Vallehermoso. 703 738,50
Vacesa. ..... 950 —

Inversión inmobiliaria
Cartisa.......... 1.199 —
Popularinsa. 1.785 1.845
Bansaliber.. . 698 707
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Hacia la cumbre
Madrid. Lid, E. Martínez de 
la Fe.

Después de que Gorbachov 
expresase a un periódico in
donesio la predisposición de la 
URSS a renunciar al arsenal 
asiático de misiles “SS-20”, las 
perspectivas de una nueva 
cumbre soviético-americana 
se han concretado. Shultz irá a 
Washington en septiembre pa
ra ultimar los detalles de un 
eventual acuerdo sobre euro- 
misiles. así como para preparar 
la previsible cumbre Reagan- 
Gorbachov, que se espera ten 
ga lugar en otoño.

Sin embargo, no están supe
rados todos los obstáculos pa
ra la culminación de la “doble 
opción cero”. Todavía queda 
por resolver el dilema de los 
llamados “misiles alemanes”, 
que Estados Unidos considera 
innegociables, mientras según 
Washignton, aparte de este 
problema, subsisten otros no 
menos importantes que difi
cultan el pretendido acuerdo 
final sobre los aeuromisiles.

La república Federal de Ale
mania, por su parte, se encuen
tra en una posición incómoda. 
La coalición gubernamental.

está dividida respecto a la so
lución del dilema planteado 
por los “misiles alemanes”, 
constituido por el arsenal de los 
72 viejos vectores “Pershing 
la” cuyas cabezas atómicas, 
almacenadas en territorio ale
mán, son sin embargo propie
dad de Estados Unidos.

Una corriente gubernamen
tal se muestra intransigente 
respecto a la persistencia de 
estos misiles, considerados co
mo la única salvaguardia ale
mana ante un eventual ataque 
del Pacto de Varsovia. Otra co
rriente más contemporizadora, 
considera que los “Pershing 
la” podrían ser sacrificados si 
la “RFA” obtuvise las debidas 
contrapartidas, bien de parte 
americana como de sus aliados 
en la “OTAN”.

Esta actitud es la que está 
siendo oportunamente poten
ciada, para impedir que la 
“RFA” se convierta en el obs
táculo insalvable a un acuerdo 
sobre euromisiles que se con
sidera prácticamente conclui
do, y del que depende la pró
xima cumbre Reagan-Gorba
chov. Francia está jugando un 
papel importante en este sen
tido, al intentar promover la 

cooperación militar franco- 
alemana como garantía frente 
al eventual desmantelamiento 
de los “l-a”.

De un lado, está el proyecto 
propuesto por Kolh y aceptado 
en principio por Mitterrand, de 
constituir una unidad militar 
conjunta franco alemana. Y de 
otro, una propuesta más re
ciente que sugiere la conve
niencia de situar en la “RFA” 
misiles de arsenal francés con 
cabezas neutrónicas.

De momento son sólo ideas 
que han levantado la corres
pondiente polémica, pero que 
expresan la inquietud de los 
medios aliados ante la posibi
lidad de que los “misiles” frus
tren a última hora el eventual 
acuerdo sobre los Euromisiles.

No se sabe, sin embargo, si 
las grandes potencias han de
cidido algo sobre el particular, 
ya que si pór un lado tanto 
soviéticos como americanos 
mantienen sus respectivas po-. 
siciones de intransigencia so
bre los “misiles alemanes”, de 
otro trabajan ya en la perspec
tiva de una cumbre, que resul
ta inimaginable si no es para 
firmar el pretendido tratado 
sobre la “doble cero”.

Goria será primer ministro

Toman posesión de sus cargos 
los nuevos ministros del 
gobierno italiano
Roma. Lid/Dpa, Adriano Razzoli

El nuevo gabinete italiano, en
cabezado por el primer ministro 
Giovanni Goria. juró ayer en Ro
ma ante el presidente de Italia 
Francesco Cossiga.

El gabinete, de 29 ministros, 
integra en sus filas a 14 políticos 
democristianos, tres ellas, figu
ras democristianas tradicionales 
en la política italiana; Giulio An
dreotti, que volverá a ocupar el 
Ministerio del Exterior, Amintore 
Fanfani, que ocupará la cartera 
de Interior y Emilio Colombo, 
ministro del Presupuesto.

La presencia de estas tres figu
ras veteranas, demuestra que el 
cambio generacional anunciado 
por Goria, que el domingo cum
ple 44 años, es limitado.

Andreotti, alguna vez “El hom
bre joven de Alcide de Gasperi”, 
jefe del Gobierno italiano entre 
1945 y 1953, integró los gobiernos 
italianos de 1947 hasta la fecha. 
Amintore Fanfani, de 67 años, 
nacido en 1908 y once años 
mayor que Andreotti, fue seis 
veces jefe de Gobierno, por pri
mera vez en 1945. Emilio Colom
bo, de 67 años, encabezó el Go

bierno entre 1970 y 1972, pero 
desde 1955 ya había ocupado 
otras carteras ministeriales.

Las nuevas figuras que se des
tacan en el gabinete son sobre 
todo la del ex alcalde de Milán, 
Carlo Yognoli, ahora ministro pa
ra problemas de las Grandes 
Areas Urbanas, el ministro de 
Turismo, Franco Carraro, a su vez 
presidente del Comité Olímpico 
Italiano y Antonio Ruberti, mi
nistro de Investigación y durante 
largos años Rector de la Univer
sidad de Roma.

La única mujer del Gabinete, 
la democristiana Rosa Russo Jer- 
volini se ocupará, como ministro 
de Asuntos Especiales, sobre to
do del problema de la juventud, 
la droga, la familia y los jubi
lados.

Aparte de los 14 ministros de 
la Democracia Cristiana (DC), 
otros ocho son del Partido So
cialista (PSI), mientras que 
políticos del Partido Republi
cano (PRI) y el Partido Social
demócrata (PSI) ocupan tres Mi
nisterios cada uno. Un ministro 
del Gabinete es miembro del 
Partido Liberal ,(PLI).

Califican su actuación como similar a la de Marcos

Acusaciones contra Aquino por 

parte de la oposición filipina
Manila. Lid/Los Angeles Times. 
Mark Fineman.

El líder de la oposición filipi
na, Juan Poñce Enrile, ha acusa
do al Gobierno de utilizar el 
sistema judicial de la nación y su 
Comisión Electoral para eliminar 
a los adversarios de la presiden
ta Corazón Aquino, a la que 
Enrile relacionó con el dictador 
que el ayudó a derrocar hace 
diecisiete meses.

Enrile, tras dos meses de silen
cio auto-impuesto, mostró un 
tono enfadado y desafiante en 
una conferencia de prensa en la 
que acusó al Gobierno Aquino 
de quitarle un escaño en el Se
nado Nacional. Añadió que las 
acusaciones del Gobierno sobre 
su supuesto fraude bajo el régi

Se produjeron fuertes combates

Aumenta la tensión entre 
Angola y Suráfrica
Johanesburgo. Lid/Los Angeles 
Times'", Michael Parks.

Fuerzas dirigidas por Suráfri
ca en Namibia informaron el 
martes que habían dado muerte 
a 190 insurgentes y tropas ango
leñas en dos importantes enfre- 
tamientos en el sur de Angola.

Fuentes diplomáticas en Jo
hanesburgo afirmaron que los 
incidentes podían significar el 
inicio de* una fuerte escalada en 
el prolongado enfrentamiento 
entre Pretoria y el Gobierno mar
xista de Luanda.

El cuartel militar de Wind
hoek, la capital del sur de Na
mibia, dijo que sus fuerzas per

men de Ferdinan Marcos eran 
parte de una conspiración “des
tinada a silenciar la voz de la 
oposición en este país”. “No pue
de haber democracia si no existe 
una fuerte oposición dentro del 
parlamento”, dijo Enrile.

El pasado fin de semana, la 
Comisión Nacional Electoral or
denó un recuento de los votos 
en 6.000 distritos de las eleccio
nes del pasado 1 de mayo para 
cubrir el vigésimo cuarto escaño 
del Senado. Si se determina que 
Enrile es el ganador, será uno de 
los dos miembros de la oposi
ción en el Senado.

“Tendremos, en efecto, una 
sociedad de un único partido”, 
comento, “es el mismo tipo de 
situación que la señora Aquino y 
sus seguidores criticaron a Mar
cos. Está sucediendo otra vez”. 

seguían a unos 120 insurgentes 
de la organización popular de 
Africa suroeste cuando los in
surgentes y tropas del Gobierno 
angoleño les tendieron una em
boscada a unos 50 kilómetros al 
norte de la frontera.

Tras la primera batalla, la 
fuerza surafricana siguió empu
jando en dirección norte hacia 
Angola. Según el portavoz, se 
enfrentaron' una segunda vez 
con las tropas angoleñas y conti
nuaron las escaramuzas antes de 
que regresaran a Namibia el do
mingo. Según el portavoz, en la 
lucha resultaron muertos al me
nos 190 insurgentes y soldados 
angoleños.

Chernobil: penas 
máximas para 
los responsables
Moscú. Lid/Dpa. Helmut 
Raether.

Un tribunal soviético de
claró culpables a seis acusa
dos como responsables de la 
catástrofe de la planta nu
ciera en abril de 1986, y los 
condenó a largas sentencias 
en campos de trabajo sovié-- 
ticos.

Tres de los acusados, el 
director de la planta, Víctor 
Brukanov, el ingeniero Niko
lai Fomin y el jefe de la cuarta 
planta del reactor, Anatoli 
Diatlov, recibieron la pena 
máxima de diez años por gra
ves violencias de las disposi
ciones de seguridad y negli
gencia criminal.

Brukano recibió una pena 
adicional de cinco años por 
“abuso de Funciones”, que 
sin embargo se computará 
con la primera pena.

El capataz del cuarto blo
que, Boris Rogoshkin, fue 
condenado a cinco años de 
reclusión en campos de tra
bajo por violar las normas de 
seguridad y otros dos años 
por regligencia, que también 
se incluyen en la primera 
pena.

Alexander Kovalenko, ins
pector del cuarto bloque in
cendiado durante la catástro
fe, recibió una cóndena de 
tres años, mientras el inge
niero jefe, Juri Laushkin, fue 
condenado a dos años de 
cárcel.

Durante la lectura del vere
dicto, que duró una hóra y 
media, por el presidente de la 
Corte Suprema Soviética, Rai
mond Brise, los seis acusados 
permanecieron inmutables.

El proceso, presenciado 
por solo unos pocos periodis
tas occidentales, se llevó a 
cabo en la sala de cultura de 
Chernobil, instalada espe
cialmente para el mismo.

Nueva presión sobre Teherán

El gobierno francés pide un 
boicot al petróleo iraní
París. Lid/The Guardian, Paul 
Webster.

El Gobierno francés ha pedi
do a las compañías petrolíferas 
que boicoteen el petróleo Iraní 
como parte de una nueva presión 
sobre Teherán en la “guerra de 
embajadores”, una medida que 
le podría costar a Irán pérdidas 
anuales por valor de 200 billones 
de pesetas.

“Total” y “Elf’ que tienen inte
reses etatales ya han puesto fin a 
este comercio tras una serie de 
contactos mantenidos con el 
ministro de Industria, Alain Ma
delin, que también se ha reunido 
con compañías extranjeras pri
vadas como “Shell” y “Esso”. Un 
ocho por ciento de los suminis
tros franceses de crudo proce
den de Irán y las importaciones 
han aumentado de forma conti
núa durante el año pasado ya 
que los precios iraníes estaban 
por debajo de las tarifas mundia
les en un 10 por ciento.

Funcionarios del ministerio 
de Industria afirmaron que el 
Gobierno francés no podía orde
nar a las compañías privadas.

Lluvias y temperaturas extremas

Un tifón en China produce 38 
muertos y 200 heridos
Pekín. Lid/Dpa.

El tifón “Alex” que se abatió 
sobre la provincia de Zhejiang, 
en el sureste de China, dejó un 
saldo de 38 muertos y unos 200 
heridos.

El tifón asoló durante 14 horas 
la provincia, destruyendo cuatro 
represas y 22 puentes. Más de 
120.000 hectáreas de campo de 
cultivo han quedado bajo las 

que son los mayores importado
res, detener los envíos. Pero se 
esperaba que una consignación 
que llegó la semana pasada para 
shell desde Irán sería una de las 
últimas adquisiciones importan
tes.

Cuando más de la mitad de la 
energía francesa procede de las 
centrales nucleares, y puesto 
que en los últimos meses se ha 
estado almacenando crudo, no 
se espera que la industria fran
cesa tenga ningún problema a la 
hora de hacer una transferencia 
a otras zonas exportadoras, por 
ejemplo, el mar del Norte. París 
espera, sin embargo, que la de
cisión sea un nuevo golpe psi
cológico para Teherán tras la 
ruptura de las relaciones diplomá
ticas y la orden de estado de 
alerta para una flota francesa en 
el mediterráneo.

No hay ninguna señal que 
indique que se haya relajado la 
tensión sobre el sitio de la em
bajada francesa en Teherán o la 
embajada irani en París, donde 
todavía sigue el funcionario Wa
hid Gordji, cuya supuesta parti
cipación en un ataque terrorista 
ha provocado este conflicto. 

aguas, quedando interrumpido 
el suministro de energía eléctri
ca y las comunicaciones, según 
informa en Pekín el “China Dai
ly”:

È1 clima se caracteriza en Chi
na, ya desde hace días, por ex
tremas olas de calor y violentos 
aguaceros. En muchas regiones 
del país y en Pekín se registraron 
temperaturas superiores a 35 
grados a la sombra.
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ANUNCIOS BREVES • ANUNCIOS BREVES SOCIEDAD

ALQUILERES
—Se alquila piso amueblado. Te
léfono (983) 29 45 68.

COCHES VENTA

Automóviles 
Javier de Castro
VENDE:
SEAT 131-2000
FORD FIESTA S
FORD FIESTA XR2
TALBOT HORIZON LS 
MERCEDES 300-D 80 HP 
RENAULT 18 GTS
CITROEN VISA DIESEL 
PEUGEOT 505 TURBO
OPEL CORSA 1.2
FIAT UNO 70
TALBOT SAMBA LS 
VOLKSWAGEN GOLF GTI 
RENAULT 7 TL
SEAT 131 SOFIM
Todos los automóviles revi
sados C/ Francisco Nebre
da, 8 (Prolongación Virgen 
Soterraña) Teléfono (918) 
21-32-46 05005 AVILA.

ENSENANZA
—Estudiante de ingeniería su
perior, da clases a domicilio de 
Matemáticas y Física a BUP y 
COU. Interesados llamar Teléfo
no 22 73 41.

OFERTAS
—CERCADOS REQUES. Cerra
mientos de fincas rústicas. Venta 
de materiales. Asesoramiento y 
montaje. Telf (911) 48 51 76 
Fuentemilanos (Segovia). ’ ,

Teléfonos de
EL DIARIO DE AVILA' 

21 - 26 - 40 
21-27-62 
21-27-93

ANUNCIOS POR PALABRAS
A TRAVES DEL CORREO

Anúnciese
en

Si usted desea anunciarse en esta sección, puede hacerlo de dos formas:

1 .—Mediante una Agencia de Publicidad.
2 .—Directamente desde su domicilio, utilizando el boletín ad

junto y enviándolo a EL DIARIO DE AVILA. Publicidad. 
Plaza de Santa Teresa, 12. 05001 - AVILA

BOLETIN DE INSERCION

EL DIARIO
DE AVILA

—Se nacen transportes por ca
rretera y Basculante 8 Tn. Alma
cén Carbones La Abulense. Te
léfono 21 14 97. Calle López Nú
ñez, 2 Avila.

PISOS VENTA
—Vendo piso, 4 dormitorios. Ca
lle Arévalo. POMAR. Teléfo
no 22 50 35.

—Vendo piso 3 dormitorios, pla
za de garaje y trastero. C,' Solís. 
POMAR. Telf. 22 50 35.

—Vendo chalet adosado a es
trenar. 80 metros de jardín, zona 
Encarnación. POMAR. Teléfo
no 22 50 35.

—Se vende piso, 3 dormitorios, 
calle Cardenal Cisneros. PO
MAR. Teléfono 22 50 35.
—Se vende piso, 3 dormitorios. 
Cuartel de la Montaña POMAR.

> Teléfono 22 50 35.

— Plazas garaje con trastero. Pa
seo San Roque. Vende POMAR. 
Teléfono 22 50 35.
AGENCIA DE LA PROPIEDAD IN
MOBILIARIA POMAR. San Juan 
de la Cruz, 20 3.**-3. Tlf. 22 50 35.

TRABAJO
—Se necesita Vaquero para ga
nado morucho. Races. Clavel, 12. 
Segovia (911) 42 66 00.

— Sra de Avila, residente Madrid, 
necesita interna 40-50 años, res
ponsable y religiosa: buen suel
do. Tratar con la señora: Mesón - 
El Rastro.
—Necesito interna. Madrid. Lla
mar ( 10 a 12 mañanas), al 22 03 46.

UNICEF, es el espíritu de los J 
niños desnutridos, enfermos, 8 
analfabetos, minusválidos y víc- 
timas de las injusticias.

UNICEF
40 años en favor de la infancia.

— Se necesita chica interna. Te
léfonos 22 77 99 y 22 77 55. 
— Empleada de hogar externa. 
Llamar al teléfono 22 83 12. (No
ches).
— Se necesita chica externa, para 
cuidar dos niños. Telf. 21 29 68. 
— Necesito empleada hogar in
terna (mes de agosto). Teléfono 
21 30 29.
—Empleada hogar externa. Telé
fono 22 79 81.

TRASPASOS
—Traspaso o vendo local comer
cial Boutique en Centro Comercial 
en funcionamiento y acreditada. 
Teléfonos: 21.18.00 y 22.14.85.

—Por jubilación traspaso des
pacho laboral y de gestión. Bue
na cartera de clientes. Teléfonos 
21.18.00 y 22.14.85.

VARIOS
—Tenis clases particulares. Pis
ta propia. Jesús Cenalmor (Mo
nitor Nacional). Telf. 22 66 97.

VENTAS
—Vendo local zona de San Nico
lás. Telefono 22 02 82.

—Vendo 250 ovejas. Teléfono 
911/59 42 75.
—Alfalfa, vendo en destino so
bre camión. Medina del Campo 
(Valladolid) (983) 80 01 58.

—Vendo cafetera San Marino 
automática seminueva. Llamar 
al (918) 32 40 7 6.

La población del mundo crece 
rápidamente, en los países
“equivocados”
Ginebra. Lid/ Ala.

Las estadísticas no cali
fican los acontecimientos, 
sólo establecen numéri
camente los hechos; de nos
otros depende decidir si hay 
que celebrarlo en grande o 
verlo con preocupación, pe
ro en algún momento du
rante los próximos tres' me
ses, nacerá en este planeta el 
habitante número cinco mil 
millones.

La cifra es impaciente, aun
que en teoría la Tierra está en 
capacidad de mantenemos a 
todos esos y a muchísimos 
más; a unos 132 mil millones 
de millones de personas, un 
habitante por cada metro cua
drado de superficie conti
nental; claro está, en teoría. 
Este es un límite al que sólo 
se podía llegar si la capaci
dad inventiva y organizativa 
del hombre se mantiene a 
tono con el rápido creci
miento poblacional que arro
jan algunas regiones, y si se 
pudiera asegurar que la mis
ma humanidad no afecte irrever
siblemente el sistema ecoló
gico del cual depende. El sol 
y la tierra vienen cumpliendo 
con su parte desde el princi
pio de las cosas, el problema 
en la actualidad es que en 
esas regiones la tendencia a 
la superpoblación se está lle
vando a la estructura eco
nómica y social por delante.

Si bien las teorías apoca
lípticas, como las del llamado 
Club de Roma, que domina
ron la imaginación de políti
cos, sociólogos, economistas, 
médicos y planificadores en 
años recientes han sido des
echadas, su impacto sirvió 
para llamar la atención sobre 
los problemas reales de la 
explosión demográfica. Para
dójicamente, problemas de 
superpoblación, escasez de 
recursos, salud, empleo y 
educaciónen en eUercer mun
do, y problemas de disminu
ción de la población activa 
por falta de jóvenes que ocu
pen los puestos de trabajos 
que va dejando una creciente 
masa en edad de retiro, se 
constatan en los países indus

trializados de ambos ejes po
líticos.

La población mundial crece 
a un promedio de 220.000 
personas al día, el total de la 
población entera de una ciu
dad de tamaño considerable. 
Cerca del 90% de esos nue
vos habitantes nacen en paí
ses en vías de desarrollo; paí
ses como Nigeria, que a una 
tasa de crecimiento anual de 
3%, tendrá en el año 2.040 
una población equivalente a 
la que hoy tiene todo el con
tinente africano. 0 países 
como México, que aumenta 
su población en 2,6% anual y 
donde la explosión pobla
cional ha vaporizado los efec
tos y beneficios de la “revo
lución verde” de las semillas 
superproductivas, que co
menzó hace bastantes años 
en el país, y de lo que pudo 
generar la gran revolución 
económica mexicana; el des
cubrimiento de enormes ya
cimientos petrolíferos.

Uno de los efectos más 
deteriorantes del crecimiento 
poblacional acelerado en el 
tercer mundo es que reduce 
proporcionalmente la canti
dad de servicios disponibles 
en todas las áreas: salud, 
transporte, vivienda, educa
ción, etc. Concretamente en 
educación, a medida que me
nos niños tienen acceso a la 
educación media-superior o 
a programas de entrena
miento vocacional, ven re
ducida su capacidad de ori
ginar mayor riqueza que sus. 
padres, una razón más para 
procrear familias extensas que 
aseguren el sostén de los 
ancianos en el futuro.

- Dadas las actuales condi
ciones de la economía de los 
países en vías de desarrollo y 
el papel que les corresponde 
en los mercados mundiales, 
son limitadas las perspectivas 
a corto y mediano plazo de 
que sus sistemas productivos 
generen riqueza suficiente 
para mantener el paso del 
crecimiento poblacional ace
lerado.
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Angeles Gago, a la derecha, delegada de Cruz Roja.

Todo son hipótesis en Navalperal de Pinares

Se desconoce quién es el ganador de los 
75 kilos de oro
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En Avila y Gimialcón_______

Tres heridos en dos accidentes 
de tráfico en la jornada de ayer

Navalperal de Pinares. 
Fernando Alda, enviado 
especial._____________

(Viene de página primera)
Por su parte, Angeles Gago 

Herranz, delegada de Cruz 
Roja en Navalperal de Pina
res, cargo en el que lleva más 
de cinco años, confirmó los 
rumores que corren en el 
pueblo. Ella recibió la noti
cia cuando se encontraba en 
el jardín de su casa en com
pañía de una de sus hermanas. 
Escuchó algo por la radio y, 
cuando se dirigía a compro
bar los números que ella ha
bía vendido en el pueblo, 
recibió la llamada de otra de 
sus hermanas, desde Madrid, 
confirmándoía sus primeras 
sospechas. Según ella misma 
comentó a este periódico, in
mediatamente llamó a Car
los Soroa, presidente de Cruz 
Roja de Ávila, que se encon
traba en Madrid asistiendo 
al desarrollo del sorteo.

José Segovia recibió la no
ticia a través de un primo 
suyo, propietario de un Bar 
en Navalperal, Felipe Filloy. 
Este mismo se encargó de 
llamar a la Asamblea Pro
vincial de Avila.

CUATROCIENTAS 
PAPELETAS VENDIDAS

En esta ocasión, según An
geles Gago, se vendieron en 
Navalperal de Pinares 400 
papeletas, es decir, cuatro 
talonarios completos. De ellas, 

^uno correspondió a José Se
govia. El resto fue vendido 
por colaboradores habitua
les de Cruz Roja Española en 
el pueblo, como es el caso de 
Conrado Alvarez, de Ange
lines Elvira, que posee una 
panadería en la Plaza, de 
Juana Martín, que tiene un 
pequeño supermercado y el 
de Reipedios Gibaja, que está 
al frente de una tienda de 
ultramarinos también.

El jueves pasado, según 
comentaba Angeles Gago, de
legada de Cruz Roja en Na
valperal, faltaban por vender

20 papeletas que, poco a po
co, fue consiguiendo colocar 
entre los vecinos del pueblo, 
pero los números de éstas no 
corresponden con el pre
miado.
OTROS CUATRO 
PREMIOS DE UN KILO

Las localidades abulenses 
que han resultado afortuna
das con cuatro premios de un 
kilo de oro cada uno, han 
sido Mijares, donde cayó el 
número 16242 de la serie 
AH; en Fontiveros cayó el 
número 72227, perteneciente 
a la serie AF; en El Barraco, 
el AH 11265 y, finalmente, en 
Avila, el AF 92339.

Según Carlos Soroa, pre
sidente de Cruz Roja de Avi
la, aún no se conoce la iden
tidad de los afortunados que 
han resultado premiados con 
estos cuatro kilos de oro. El 
número que corresponde a la 
Asamblea Local de El Barra
co no fue vendido allí, pues 
miembros de dicha asamblea 
trajeron uno de los talona
rios al Bar Piquío de nuestra 
Capital. Consultado este da
to por este periódico en este 
bar, fuentes del mismo seña
laron que cabría la posibili
dad, pero que no era muy 
seguro.

El número de Mijares tam
bién fue vendido en Avila, 
concretamente en la carnice
ría situada en la Avenida de 
Portugal, junto a la cuesta de 
Julio Jiménez. El número 
premiado que recayó en Fon
tiveros fue vendido por la 
sucursal de la Caja de Aho
rros de Avila en esa locali
dad. Finalmente, el que ha 
recaído en Avila, resultó ven
dido por los voluntarios de 
Cruz Roja, desconociéndose 
el lugar concreto.

DOS PROTAGONISTAS, 
ANGELES GAGO, Y 
JOSE SEGOVIA

Por el momento, ambos 
son los protagonistas de esta 
noticia que tanto está dando 
que hablar en Navalperal.

Las bromas con José se su
ceden: “mira que haberlo te
nido en las manos y no que
darte con él”, le comentan. Y 
él se sonríe. Lleva colabo
rando varios años con Cruz 
Roja vendiendo papeletas de 
este sorteo. A él le parece 
muy mal que Hacienda se 
lleve parte del premio como 
impuestos.

LOS GANADORES 
TENDRAN QUE 
DECLARAR A HACIENDA

Los ganadores deberán con
siderar el valor del oro obte
nido en el mercado, fijar su 
precio en pesetas e incluírlo 
como incremento más en su 
patrimonio, considerado co
mo renta irregular, en la de
claración que tendrán que 
realizar al año que viene. 
Hay que recordar que el pri
mer premio, de 75 kilos de 
oro, está valorado en unos 
150 millones de pesetas al 
cambio del oro en el mer
cado actualmente.

La razón es que este sorteo 
no está incluido en la Ley del 
impuesto sobre la renta co
mo exentos de contribución; 
por el contrario, la lotería 
nacional, los sorteos de la 
Organización Nacional de Cie
gos, y las quinielas, quedan 
libres de todo impuesto.

El valor obtenido del cam
bio del oro en el mercado 
habrá que dividirlo por cin
co. Esta parte resultante de 
la división es la que se integra 
como renta que se tributa al 
tipo general. Este divisor es 
el que viene establecido por 
la inspección de Hacienda 
cuando se trata de una renta 
irregular que no se ha visto 
acumulada a lo largo de un 
tiempo determinado. De este 
modo el ganador de los 150 
millones de premio deberá 
ingresar en el fisco cerca de 
30 millones de pesetas. Esto 
ya ha provocado un conflic
to en el sorteo del año pa
sado, en el que el ganador se 
niega a hacer efectiva al Es
tado dicha cantidad.

Avila. Redacción _____

Un herido grave es el re
sultado del accidente que tuvo 
lugar ayer a la altura del kiló
metro 161 de la carretera nacio
nal 501, a su paso por el tér
mino municipal de Gimialcón. 
En el mismo se vieron impli
cados varios vehículos y un 
tractor agrícola. El herido es 
Femando Jiménez Sánchez que, 
tras ser atendido en el centro 
de urgencias de Peñaranda de 
Bracamonte, fue trasladado a 
Salamanca, donde quedó in
gresado en la Residencia Sani
taria “Virgen de la Vega”.

Hacia las 8,30 de la mañana 
circulaba en su tractor SAME 
el vecino de GimialeófFAde
lito Rodríguez Ortega, que salía 
de esta localidad en dirección 
a Cantiveros por la nacional 
501. En la subida existente en 
el kilómetro 161, circulaba 
tras él el Seat Ronda Diesel 
matrícula ZA-5704-E condu
cido por Miguel Gabriel Gar
cía, que esperaba subir la pen
diente para adelantar al trac
tor.

Tras él apareció un furgón 
Mercedes, conducido por Fer
nando Jiménez Sánchez, que 
colisionó con la parte izquierda 
del Ronda. Fruto del encon
tronazo el furgón volcó, que
dando atravesado en la carre
tera. En ese momento apareció 
un Mercedes 190 que circu

De nuevo, la suerte en Avila________

2.600.000 pesetas para la Capital 
en el sorteo de “Prodiecu”
Avila. Redacción. •

2.600.000 pesetas es la cuan
tía del premio de “Prodiecu” 
que un vendedor de esta orga
nización ha repartido en la 
jornada de ayer en la Capital. 
El vendedor en cuestión, des
pachó diez décimos del número 
9.273 en la zona del barrio de 
la Estación, lugar habitual 
donde suele colocar los bille
tes. Además se vendieron tam

Se arrojó al mar en la madrugada del lunes 

Encontrado el cadáver del marido
de Mary Santpere
Vilanova i la Geltrú (Barcelona)

El cadáver de Francisco 
Pigrau, esposo de la actriz 
Mary Santpere, que se arrojó 
al mar en la madrugada del 
pasado lunes cuando viajaba 
hacia Palma en el buque de 
pasajeros “Ciudad de Badajoz”, 
fue hallado esta mañana flo
tando en alta mar por una 
barca de pescadores.

Fuentes de la Comandancia 
de Marina de Barcelona seña

laba en dirección a Salamanca 
y que, tras un larguísimo fre
nazo, colisionó frontalmente 
con el furgón.

En el accidente se vieron 
también involucrados una fur
goneta Seat Trans de la com
pañía Standard Eléctrica y un 
Ford Fiesta L, matrícula M- 
6992-CN, conducido por Eve- 
dina Labrador Carrón. Debido 
al accidente múltiple, la carre
tera permaneció cortada al trá
fico durante un largo rato.

ACCIDENTE EN AVILA
Por otra parte, en la madru

gada de ayer miércoles, tuvo 
lugar un accidente, al colisio
nar una motocicleta contra una 
farola en la Avda, de Madrid, 
resultando heridos sus ocupan
tes.

Al parecer, el suceso se pro
dujo sobre las 3,10 de la ma
ñana, cuando la motocicleta 
matrícula AV-1292-D, chocó 
contra una farola de dicha 
calle cerca del muro de San 
Segundo, junto al Mercado de 
Ganado.

Sus ocupantes, que respon
den a las iniciales de E.J.G., el 
conductor y M.D.O. resulta
ron heridos y trasladados a la 
Seguridad Social. Aunque estu
vieron en la UVI, poco des
pués han sido llevados a otras 
dependencias al presentar me
nor gravedad.

bién el número antérior y pos
terior del premio, 9.274 y 9.271 
con lo cual Avila se ha visto 
agraciada con otras cien mil 
pesetas más en premios. De 
nuevo la suerte ha sonreído a 
nuestra ciudad, el martes con 
el gordo de la Cruz Roja y cua
tro pedreas de medio kilo y 
ayer con el gordo de “Pro- 
diecu” en el barrio de la Es
tación. 

laron a Efe que el cuerpo sin 
vida fue avistado sobre las 8 
horas de hoy por la tripulación 
de una embarcación de arras
tre de la cofradía de pescado
res “Miralpeix“, que se encon
traba faenando a unas 10 millas 
del litoral de Vilanova.

Los pescadores recogieron 
el cadáver de Francisco Pigrau, 
de 74 años, que no presentaba 
ninguna mutilación, aunque 
estaba muy amoratado e hin
chado.
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